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			Declarada la alerta por riesgo de incendios forestales en Canarias
			
		
				
La Dirección General de Emergencias del Gobierno de Canarias, con base en la información disponible y en aplicación del Decreto 60/2014, de 29 de mayo, por el que se aprueba el Plan Especial de Protección Civil y Atención de Emergencias por Incendios Forestales de la Comunidad Autónoma de Canarias (INFOCA), declara la situación de Alerta por riesgo de incendios forestales en Gran Canaria y toda la provincia occidental. La situación arrancará en Gran Canaria a las 15.00 horas de mañana, martes 9 de abril, y en el resto será a partir de las 12.00 horas del miércoles, 10 de abril.
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Se espera la llegada de una advección de aire cálido y seco continental africano, acompañado de calima en cantidad variable. Se prevé un episodio de temperaturas anormalmente altas para la época del año. La inversión de temperatura persistirá, pero se situará a menos de 400 m de altitud durante varios días, y sobre ella se espera humedad relativa por debajo de 30%. Las temperaturas subirán a partir del martes y lo harán de forma acusad entre el miércoles y el jueves. El ascenso medio en zona forestal podría superar los diez grados, y a partir del jueves son probables temperaturas máximas diurnas iguales o superiores a los 30-32 ºC. Además, habrá viento variable en dirección e intensidad en medianías y  zonas altas durante este episodio. Esta situación se suma a la sequía meteorológica y al déficit de lluvia, especialmente en las vertientes sur y oeste de las islas. Este episodio se notará primero en Gran Canaria, Plan de Protección Civil y Atención de Emergencias de Canarias por Incendios Forestales (INFOCA) donde la Alerta será efectiva desde las 15:00 horas del martes, y se desplazará al resto de las islas a lo largo del miércoles donde la Alerta será efectiva desde las 12 horas del miércoles.




Se insta a la población a seguir los siguientes consejos de autoprotección de la Dirección General de Emergencias.
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			El Gobierno de Canarias declara la prealerta por fenómenos costeros en todas las Islas
			
		
				
La Dirección General de Emergencias, con base en la predicción de AEMET y/o de otras fuentes disponibles, y en aplicación del Plan Específico de Emergencias de Canarias por Riesgos de Fenómenos Meteorológicos Adversos PEFMA (Decreto 18/2014, de 20 de marzo), declara la situación de Prealerta por fenómenos costeros en todas las islas, a partir de las 09.00 horas de mañana, martes 9 de abril.
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Se espera mal estado del mar con viento del nordeste de fuerza 6 a 7 (39 a 61 kilómetros por hora), con áreas de fuerza 8 (62 a 74 kilómetros por hora). Se prevé fuerte marejada a mar gruesa y mar de fondo del norte y nordeste por la tarde del martes con olas de uno a 2,5 metros de altura y oleaje de mar combinada con olas de dos a cuatro metros.




Se insta a la población a seguir los siguientes consejos de autoprotección de la Dirección General de Seguridad y Emergencias.
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			La Cámara de Comercio de España presenta al Gobierno de Canarias el proyecto de la Asociación Iberoafricana de Cámaras de Comercio
			
		
				
	El presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet mantuvo un encuentro con el presidente del Gobierno de Canarias, Fernando Clavijo
	Bonet anunció que será la Cámara de Comercio de Gran Canaria la encargada de la creación de esta Asociación, que aspira a ser uno de los principales interlocutores camerales de África Occidental, Portugal y España para con las instituciones internacionales





El presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet, acompañado del presidente de la Cámara de Comercio de Gran Canaria, Luis Padrón; el presidente de la Cámara de Santa Cruz de Tenerife, Santiago Sesé; el presidente de la Cámara de Fuerteventura, Juan Jesús R. Marichal y el secretario general de la Cámara de Comercio de España, Adolfo Díaz-Ambrona, se reunió esta mañana con el presidente del Gobierno de Canarias, Fernando Clavijo, para presentarle el proyecto de la creación de la Asociación Iberoafricana de Cámaras de Comercio. En la reunión también estuvo el viceconsejero de Presidencia, Alfonso Cabello.




También hubo la oportunidad de dar a conocer el proyecto al vicepresidente del Gobierno y consejero de Economía, Industria, Comercio y Autónomo, Manuel Domínguez.




José Luis Bonet explicó que, desde la Cámara de Comercio de España, en colaboración con la Federación de Cámaras de Comercio de África Occidental (Fewacci), se ha puesto en marcha una iniciativa para conformar la Asociación Iberoafricana de Cámaras de Comercio (AIAfCC). Esta asociación, que cuenta con la participación de 20 países africanos, además de las Cámaras españolas y la de Portugal, aspira a convertirse en uno de los principales interlocutores camerales de África Occidental, Portugal y España para con las instituciones internacionales.




“España, por su situación geográfica, está en inmejorables condiciones para liderar el fortalecimiento de las relaciones económicas y comerciales entre la Unión Europea y África”, ha indicado Bonet.




En términos generales, los objetivos fundamentales de la Asociación serían identificar oportunidades de negocio, fortalecer las relaciones comerciales, promover inversiones, desarrollar soluciones conjuntas, demostrar compromiso con proyectos de cooperación, establecer comunicación directa con organismos multilaterales, crear alianzas con instituciones internacionales y establecer la Corte de Arbitraje Iberoafricana.




Además, a través de la colaboración público-privada, la Asociación permitirá, tanto a las cámaras integradas en ella como a las empresas adscritas a través de las cámaras participantes mantener una estrecha relación con organismos multilaterales como la Comisión Europea, el Banco Mundial, el Banco Europeo de Inversiones, entre otros, de manera unificada.




África ya figura entre los destinos principales de las acciones de las cámaras de comercio españolas. En este contexto, Bonet aportó el dato de que 21 cámaras de comercio de España han realizado 53 acciones en 2023 a 20 países africanos. La Cámara de Comercio de España participa además en diferentes programas europeos de carácter transnacional en África, enfocados a la mejora de la formación. A ello hay que sumar las 17 acciones de formación realizadas desde la Fundación INCYDE de las Cámaras de Comercio y en las que han participado más de 500 alumnos en 10 países africanos.




Asimismo, la Cámara de España pretende desempeñar un papel activo en los programas que se pongan en marcha dentro de la denominada “Global Gateway”, la estrategia europea con la que se pretende impulsar vínculos inteligentes, limpios y seguros en los sectores digital, energético y de transporte, así como potenciar los sistemas de salud educación e investigación con un presupuesto de 150.000 millones de euros para acciones en África.




“Todas estas iniciativas ponen en evidencia el interés de la Cámara de España por el continente africano. Nuestra capilaridad es esencial para favorecer el desarrollo económico y comercial de nuestras regiones, y es por ello que hemos encomendado a la Cámara de Comercio de Gran Canaria, por sus fuertes vínculos con África, iniciar las negociaciones con FEWACCI y los distintos órganos internacionales”, ha subrayado Bonet.




El presidente de la Cámara de Comercio de España, explicó que ya se ha comenzado el proceso de redacción de los estatutos de la Asociación mediante una comisión compuesta por representantes de nuestras Cámaras y de FEWACCI, y que se cuenta con la voluntad de ayuda expresa de la Comisión Europea y de entes de la Administración española.




“Creemos firmemente que la Asociación Iberoafricana de Cámaras de Comercio es un proyecto real que puede alcanzarse con la implicación de todas nuestras organizaciones, y que su implementación redundará en un gran beneficio para todas las partes implicadas”, ha explicado Bonet.
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			Canarias contará con las primeras viviendas funcionales para personas adultas con autismo
			
		
				
	El presidente de Canarias, Fernando Clavijo, apunta a este recurso como “ejemplar y pionero” en Canarias
	El nuevo edificio, impulsado por la Asociación de Familias de Personas con Autismo de Las Palmas, ofrecerá un total de 12 plazas en viviendas para personas adultas con autismo, además de un centro de atención integral para menores y jóvenes con TEA y sus familias
	El proyecto ha contado con una financiación de 1,9 millones por parte del Ejecutivo autonómico





Canarias contará con las primeras viviendas funcionales para personas adultas con autismo. El presidente de Canarias, Fernando Clavijo, visitó hoy, junto a la consejera de Bienestar Social, Candelaria Delgado, las obras llevadas a cabo por la Asociación de Familias de Personas con Autismo de Las Palmas para edificar viviendas funcionales para personas adultas con autismo. Además, las instalaciones, una vez concluidas, incluirán otros servicios especializados dirigidos a atender a personas con autismo y sus familias.




“Con la puesta en marcha de este nuevo recurso se dará respuesta a parte de las demandas de las familias, ofreciéndoles un recurso donde no solo se potenciará la autonomía de personas adultas diagnosticadas con autismo, sino que se llevarán a cabo servicios especializados en atención temprana dirigidos a menores de edad”, afirmó el presidente de Canarias, Fernando Clavijo, en el transcurso de la visita a las obras del nuevo espacio para la atención de este colectivo que estará ubicado en Las Palmas de Gran Canaria.




La construcción del espacio ha sido impulsada por la Asociación de Familias de Personas con Autismo de Las Palmas (Apnalp) y cuenta con el apoyo financiero del Gobierno regional, que ha destinado a su construcción un total de 1.954.012,55 euros. “Estas instalaciones permitirán ofrecer una atención directa a las personas con autismo, poniendo a su disposición servicios esenciales y básicos para su desarrollo integral”, matizó el jefe del Ejecutivo.




“Estamos ante un futuro espacio fundamental y necesario para las personas con Trastorno de Espectro de Autismo, dado que, según datos de la propia asociación, a la que felicito por la labor que ha venido realizando durante las cuatro últimas décadas en favor de la inclusión y mejora de la calidad de vida de las personas con TEA y sus familias, se podrá atender a más de 300 familias al año y acogerá a más de 100 profesionales y estudiantes”, señaló la consejera de Bienestar Social, Candelaria Delgado, quien hizo alusión a la indispensable labor e implicación de la sociedad y de las entidades del tercer sector “para llegar a donde muchas veces la Administración no logra llegar”.




“Es fundamental la labor que realizan las entidades y, por eso, tenemos que seguir trabajando desde el Ejecutivo regional para que el concierto social sea una realidad y para reforzar los equipos de atención temprana”, añadió Delgado.




La futura instalación, que estará dirigida a la atención integral de personas con TEA (niños, jóvenes y adultos) y sus familias, está siendo construida en una parcela de 2.500 metros cuadrados cedida por el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria.




La Asociación de Familias de Personas con Autismo de Las Palmas (Apnalp) lleva más de 40 años trabajando en la atención a las personas con Trastorno del Espectro del Autismo (TEA) y en la orientación y el asesoramiento a las familias de las personas afectadas por este trastorno del neurodesarrollo. Actualmente, la entidad cuenta con algunos servicios como un centro de atención diurna, que es único en la provincia, así como actividades de respiro familiar, una sala de terapia ocupacional desde el enfoque de integración sensorial, formación, orientación familiar, detección e impresión diagnóstica, campamento de verano e invierno, etc…




Una instalación con dos espacios diferenciados 




Esta nueva instalación albergará, por un lado, un conjunto de viviendas para personas adultas con autismo, lo que lo convertirá en el primer recurso de estas características que se pone en marcha en el Archipiélago, y, por otro, un centro de atención integral dirigido a población menor y joven con Trastorno del Espectro del Autismo (TEA) y sus familias.




Las viviendas, con un total de doce plazas, constituirán un servicio vinculado al centro de día, con el fin de llevar un trabajo integral y coordinado entre ambos recursos. Los alojamientos contarán con diversos espacios, como cocinas, habitaciones independientes y una sala para cada usuario, baños, zonas comunitarias (salón, sala polivalente, gimnasio…), lavandería, y espacios al aire libre que permitan el desarrollo de habilidades manipulativas y de autonomía personal en el cuidado de los entornos (jardinería y huerto, actividades de ocio, barbacoas etc.).




Junto a las viviendas, el proyecto contempla la puesta en marcha de un Centro de Atención Integral para el apoyo a las familias con niños con TEA desde los 0 a los 16 años, que funcionará como centro de referencia y donde se prevé que se implementen un conjunto de servicios especializados.
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			‘Evolución desde la imperfección’ un viaje inmersivo que cobra vida en la realidad virtual en 360º y 3D, que aúna arte, tecnología y música
			
		
				
	La creadora bilbaína Silvia Sánchez Revuelta presenta en CCA Gran Canaria, Centro de Cultura Audiovisual una serie de obras de cuatro minutos de duración, que aglutina un conjunto de siete obras pictóricas que el público podrá disfrutar a través de unas gafas de realidad virtual





El pasado año la creadora bilbaína Silvia Sánchez Revuelta (1970) expuso su serie ‘Evolución desde la imperfección’ en el Women’s Pavilion de la Expo City de Dubai que, a partir de día 8 de abril, podrá verse en el CCA Gran Canaria, Centro de Cultura Audiovisual del barrio de Ciudad Alta. Su trabajo resulta ser un viaje inmersivo en femenino que cobra vida en la realidad virtual, planteado desde la emoción, la fantasía y el surrealismo, que persigue despertar en el público interrogantes sobre la belleza en la imperfección, sobre sus debilidades y fortalezas y sobre otros aprendizajes vitales con los que es posible soñar la vida para vivirla en todos sus colores.




Con cuatro minutos de duración, un conjunto de siete obras pictóricas realizadas por Sánchez Revuelta cobra vida en el espacio de la realidad virtual en 360º y 3D. Hasta el 24 de abril podrá visitarse esta muestra que organiza Silvia & the Spyglass SL-Galería de Arte en el mencionado centro cultural que gestiona la consejería de Cultura del Cabildo grancanario.




La artista, que comparte residencia entre España, Portugal, Suiza, México y los Emiratos Árabes, trabaja en este proyecto con la figura de la mujer con un lenguaje pictórico centrado en la imperfección y en la asimetría, saltando de la simplicidad figurativa a un simbolismo casi surreal. La misma exposición se exhibirá con posterioridad en la Biblioteca Insular de Gran Canaria del 29 de abril al 19 de mayo.




[image: ]Presentación de la exposición de realidad virtual ´Evolución desde la imperfección´.



El futuro ya está aquí




Su mensaje es una oda al empoderamiento femenino que el público podrá disfrutar a través de unas gafas de realidad virtual en una experiencia inmersiva que aúna arte, tecnología, música. Como señala la creadora bilbaína “la muestra llega en un momento en que la discusión sobre la utilización de los medios digitales ha sido especialmente intensa en el mundo artístico. Tanto el arte tradicional como el digital son igual de válidos, conviviendo y enriqueciéndose mutuamente, para poder transmitir con más acierto el mensaje de mi obra al adaptar el lenguaje a cada público”. La citada muestra permite, según Silvia Sánchez, “ver cómo el arte tradicional evoluciona mediante la tecnología, para llegar a todos los públicos, incluso a aquellos jóvenes/nativos digitales desencantados con las maneras tradicionales del arte. A los jóvenes les gusta el arte, pero para llegar a ellos necesitamos hablar su mismo lenguaje. Con este diálogo recogido en la misma sala consigo exponer mi trabajo original y digital y, que el público, pueda crearse su propia opinión sobre un mundo futuro que ya está aquí”.




Así mismo, la exposición muestra los resultados de un experimento pionero a nivel mundial de arte y neurociencia, con el objetivo de mostrar el impacto positivo del arte en la sociedad. Los resultados se han conseguido durante la visualización de la experiencia inmersiva de la artista y demuestran la capacidad que tiene el arte para detonar las emociones y modificar el estado inicial del espectador tras su exposición a una obra de arte.




“Mi lenguaje pictórico se basa en la imperfección y asimetría, por eso mis figuras femeninas son asimétricas e imperfectas, como la vida misma. En mi obra muestro el universo emocional de las mujeres con sus fragilidades y fortalezas, sin obviar ninguna de ellas y mostrándolas tal y como son”, advierte la creadora, que opina que “el arte es un archivo emocional de cada momento y circunstancias en la historia. Este archivo debe ser contado no solo por el hombre, sino por las mujeres también para conseguir un sociedad equilibrada e imparcial”.




Pero como artista que se enfoca en el mundo de las emociones, cómo navega Sánchez Revuelta en la delgada línea que separa la exposición de las vulnerabilidades y la celebración de las fortalezas. “Hay que tener coraje para mostrar las fragilidades. Tienes que ser muy valiente. Cuando decidí comenzar a mostrar mi arte, comencé a mostrar mi vulnerabilidad, mis fragilidades. No es sencillo, pero eso me hizo más fuerte porque solo así pude conocer mis fortalezas. Es curioso que no nos avergoncemos cuando nos enojamos, y sí cuando lloramos. En la sociedad está mal visto el mostrar las emociones, especialmente al hombre, que se concibe como una debilidad”.




La artista considera que la mujer, hoy por hoy, sigue afrontando más desafíos que el hombre. “Además de todos nuestros retos personales (familiares, profesionales, sociales, …) las mujeres tenemos que enfrentarnos a la realidad de ser mujer. Una realidad que históricamente nos ha permitido ser tan resilientes”, agrega. Un día decidió abandonar el mundo del Derecho para seguir su verdadera pasión y convertirse en artista profesional. “Perseguí mis sueños y comencé mi propia transformación. No fue fácil: empezar de cero, vivir en diferentes países, el idioma, sus culturas… y, además, ser artista y mujer”.




“El objetivo del arte es conmover y emocionar y por eso tiene un impacto positivo en las personas. Para poder demostrarlo hemos realizado un estudio pionero a nivel mundial de arte y neurociencia que arroja evidencias científicas sobre su impacto positivo en las personas. En dicho estudio hemos demostrado la capacidad del arte para provocar una amplia gama de respuestas emocionales e incluso alterar la naturaleza inicial de los espectadores al visualizar mi experiencia de arte inmersivo en realidad virtual. En la exposición se muestra un resumen de los resultados”, sostiene.




Sánchez Revuelta presentó en 2022 a la quinta edición del concurso de ideas tecnológicas para el comercio minorista convocado por el Gobierno de España el proyecto denominado ‘Galería de arte que salta de la tienda física a la realidad virtual, el metaverso y a los museos’, con el que deseaba acercar la obra del artista a un público más amplio adaptando el arte a nuevos formatos artísticos, persiguiendo revolucionar el mundo de las galerías de arte llevándolas a todos los canales de venta posibles entre los que se incluían, museos, tiendas físicas, virtuales y el metaverso. Entre sus acciones contemplaba la venta de archivos digitales/NFT’s a través de la tecnológica blockchain.
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			Canarias reivindica en Bruselas su condición de ultraperiferia y el mantenimiento de su fuero
			
		
				
	Matilde Asián estará dos días en la capital belga para reunirse con altos cargos del Parlamento y la Comisión





La consejera de Hacienda y Relaciones con la Unión Europea, Matilde Asián, inicia este martes 9 de abril dos jornadas de trabajo en Bruselas con el objetivo de trasladar a altos representantes del Parlamento y la Comisión europeos las especificidades de Canarias y la importancia del mantenimiento de un trato diferenciado para nuestra región. La consejera estará acompañada por la directora general de Asuntos Europeos, Celia Alberto.




La mañana del día 9 de abril y en la sede del gobierno autonómico, se reunirá con los consejeros de Hacienda de la Representación Permanente de España en Europa (REPER), Manuel Santaella y Saulo Marrero con los que revisará los expedientes económicos y fiscales que afectan a Canarias.




A continuación, mantendrá una reunión con Karl Soukup, de la Dirección General de Competencia de la Comisión Europea, para tratar sobre nuestro REF y sus perspectivas de futuro. Por la tarde, Matilde Asián se sentará con María Elena Scoppio, de la dirección general de Fiscalidad y Unión Aduanera, en una reunión informativa sobre la imposición y ayudas fiscales indirectas como el AIEM, cuya evaluación por parte de las instituciones europeas tendrá lugar el año próximo.




La ronda de reuniones continúa en la dirección general de Política Regional y Urbana de la Comisión, en la que estarán Mónica Hencsey, directora de Presupuesto, Comunicación y Asuntos Generales (Regio A); Peter Berkowitz, director de Coordinación de las Políticas (Regio B), y Moray Gilland, jefe de la Unidad de Macrorregiones, Cooperación Exterior y Ampliación (Regio D1). La implementación de la estrategia RUP, la posición de Canarias ante la política de cohesión europea y el programa de cooperación Interreg Madeira-Azores-Canarias (MAC) serán solo algunos de los temas que la consejera de Hacienda y Relaciones con la Unión Europea tratará con estos representantes de la Comisión Europea.




Al día siguiente, y antes de viajar de vuelta a Canarias, la consejera Asián mantendrá una reunión con Rosa María Aldea, de la dirección general de Presupuesto de la Comisión Europea, sobre el futuro Marco Financiero Plurianual (MFP) 2028-2034.
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			El III Foro Internacional del queso cuelga el cartel de completo en su inauguración
			
		
				
	“Los quesos de Gran Canaria tienen el poder de hablar sin palabras del carácter único de esta tierra y sus gentes”, señaló el presidente insular, Antonio Morales
	La cita cuelga el cartel de completo en el programa de demostraciones y casos prácticos, con 800 personas inscritas





“Los quesos de Gran Canaria tienen el poder de hablar sin palabas del carácter único de esta tierra y de sus gentes”, afirmó hoy el presidente del Cabildo, Antonio Morales, en la inauguración del III Foro Internacional del Queso, cita que se desarrollará en Infecar este lunes y martes con la presencia de chefs que suman 11 Estrellas Michelin, así como de múltiples especialistas nacionales e internacionales.




“Esta cita gira alrededor de un producto en el que cuajan elementos que guardan un estrecho vínculo con la identidad y la sostenibilidad, así como con la preservación del mundo rural y de la biodiversidad insular a través de la puesta en valor de lo mucho que nos ofrecen”, manifestó sobre un evento que cuenta con 800 personas inscritas que completaron el cupo previsto para participar en la veintena de demostraciones y casos prácticos programados.




“Las personas aquí presentes tenemos una conciencia clara de que el queso despliega todo un universo a su alrededor. Gran Canaria tiene el orgullo de ser una vez más el centro de esta constelación de sabor y tradición gracias a la celebración de la tercera edición de este Foro Internacional”, añadió Morales en junto al consejero de Soberanía Alimentaria, Miguel Hidalgo y el de Turismo, Carlos Álamo.




“Además, la defensa a ultranza de valores y saberes centenarios que hemos heredado de generación en generación nos proporciona la mejor plataforma posible para innovar y establecer un diálogo entre las técnicas y productos tradicionales y las últimas tendencias gastronómicas. De hecho, esta necesaria mezcla forma parte de la filosofía de este encuentro”, manifestó Morales.  




“Cada queso artesanal nos cuenta una historia que habla de una saga familiar o de un paisaje. Esta característica convierte al queso en un emblema de las comunidades locales. Este rasgo resulta especialmente marcado en Gran Canaria”, recalcó.




“Las acentuadas diferencias entre cada barranco, llano o montaña”, agregó, “se traducen en una extraordinaria variedad de quesos artesanales de gran calidad y que son una expresión más de los múltiples rostros de nuestra naturaleza. Consumiéndolos, y apoyando su difusión, como hacemos con este evento, establecemos un diálogo con estos parajes naturales, con su origen, y contribuimos a su conservación”.




Señaló igualmente que “el queso es parte indisoluble del pasado y el presente de Gran Canaria. Está tan adherido a la isla como las marcas que dejaban las tradicionales queseras de madera al prensar los quesos. Gran Canaria es uno de los territorios insulares del mundo que produce más tipos de quesos distintos. Esto es posible gracias al tesón diario de los hombres y mujeres que son el alma de más de ochenta pequeñas queserías, las cuales alumbran 2.000 toneladas anuales de queso artesanal con nombre y apellidos”.




Morales recordó que el Foro Internacional brindará el martes, a las 17.00 horas, un homenaje a todos y todas las trashumantes que siguen dando vida o que han practicado alguna vez la ‘Mudá’, tal y como denominan sus protagonistas a este ritual milenario de búsqueda de los pastos de la costa a la cumbre, heredado de la población aborigen de Gran Canaria, única isla canaria donde persiste.




“Se da además la circunstancia de que la Unesco reconoció el pasado mes de diciembre la trashumancia como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad. Lo hizo además con una justificación que nos conviene subrayar, pues señaló que esta costumbre ancestral refuerza la identidad cultural y los lazos entre comunidades y territorios”, enfatizó.




“La vereda que debemos seguir está clara. Por eso mismo, y sabedor del papel crucial del sector primario para nuestro futuro, el Cabildo impulsa un amplio abanico de acciones para apoyar al mundo agrario y ganadero. En su fortaleza reside nuestra soberanía alimentaria, la disponibilidad de productos de cercanía, la protección de la diversidad paisajística, la lucha contra la despoblación de las zonas rurales, o la configuración de un paisaje mosaico que resulta crucial en la lucha contra los incendios”, explicó.  




“Cuenten por lo tanto con el decidido apoyo de esta Institución Insular, del mismo modo que seguiremos a su lado en las justas reivindicaciones para obtener rentas en consonancia con el esfuerzo diario que llevan a cabo, o para evitar la competencia desleal y sin control de productos procedentes del exterior. En el caso concreto del queso, este respaldo cristaliza, entre otras medidas, en el concurso oficial de quesos de Gran Canaria, el apoyo para la participación en certámenes internacionales, las catas comentadas o en las líneas de refuerzo del sector ganadero local”, enumeró.




El presidente de la Institución Insular comentó también que el Foro concentra en Gran Canaria a chefs que suman una decena de Estrellas Michelin, además de técnicos, productores y ganaderos de gran prestigio nacional e internacional y que “serán los encargados y encargadas de iluminar nuevos caminos para profesionales de la ganadería, la restauración y la hostelería de la isla y de Canarias”.




“Lo harán, en efecto, desde el firmamento gastronómico del que forman parte por su brillantez profesional y su esfuerzo de años. Pero sabiendo también que el mejor ingrediente para cualquier avance reside en una autenticidad que solo crece desde las raíces. Si las perdemos, perdemos todo”, advirtió.   




Finalmente, comentó que “esta realidad queda demostrada por la consolidación de un perfil de clientes y de turistas que buscan solo productos de la máxima calidad, así como experiencias gastronómicas diferenciadas y directamente comunicadas con el entorno del que disfrutan”. 
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			España y Estados Unidos garantizan una mayor protección para los trabajadores con el nuevo Convenio de Seguridad Social
			
		
				
	La ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, Elma Saiz, y la embajadora de Estados Unidos en España, Julissa Reynoso, en representación del Gobierno de su país, han firmado el Convenio de Seguridad Social entre España y EE UU que introduce mejoras en la protección social de los trabajadores que desarrollen parte de su vida laboral en ambos países.





La ministra ha destacado que “treinta y seis años después de la firma del primer convenio, damos un paso más en el impulso de la movilidad laboral internacional que, sin duda, será una poderosa palanca para seguir estimulando nuestra actividad económica bilateral”.




Junto a la embajadora de EEUU en España, han destacado la importancia del acuerdo “por su impacto en la vida de cientos de miles de trabajadores”, pues el nuevo convenio permite la aplicación e implementación de beneficios cruciales, elimina duplicidad de coberturas, proporciona alivio a la doble imposición y evitará brechas en la Seguridad Social de muchos trabajadores. “La ceremonia sirve para ejemplificar las excelentes relaciones bilaterales entre nuestros países. Gracias a la ministra y su equipo por este trabajo en el objetivo común de mejorar la vida de los trabajadores que han contribuido al crecimiento de ambos países”, ha afirmado Julissa Reynoso.




Principales novedades




Las principales novedades que incluye el nuevo texto afectan, en primer lugar, al cálculo de las pensiones españolas de Seguridad Social que resultarán más beneficiosas. A partir de ahora, se harán dos cálculos de pensión. Un primero contando únicamente con las cotizaciones en España, y un segundo sumando a ellas el tiempo cotizado en Estados Unidos. Comparados los dos cálculos, se abonará el más favorable. Hasta ahora, si se tenía derecho a pensión sólo con las cotizaciones en España se pagaba dicha prestación sin que se pudiera hacer el segundo cálculo sumando las cotizaciones en Estados Unidos, aunque el mismo hubiera podido ser de mayor cuantía.




Además, se ha mejorado el cálculo de la base reguladora de las prestaciones cuando se totalizan cotizaciones de España y Estados Unidos, basándose en las bases de cotización reales anteriores al último día de trabajo en España. Este cambio beneficia especialmente a aquellas personas que desarrollan la última parte de su vida laboral en Estados Unidos, sin que ello perjudique a los que han trabajado en España inmediatamente antes de la solicitud de la prestación.




Otra de las novedades se refiere a la incorporación en el campo de aplicación del Convenio al Régimen de Clases Pasivas del Estado de los regímenes de funcionarios civiles y militares. Esto supone que aquellas personas que tienen cotizaciones en España en dicho régimen pueden ver mejorados sus derechos a pensión.




Por último, el Convenio introduce mejoras en el desplazamiento de trabajadores por cuenta propia y amplía el periodo de ese desplazamiento, tanto para autónomos como para trabajadores por cuenta ajena, hasta los 5 años de duración, prorrogables en 2 años por circunstancias excepcionales y sujeto a autorización por la autoridad competente.




El primer convenio bilateral entre ambos países se firmó en 1986 y está en vigor desde 1988. Este nuevo texto tiene por objetivo favorecer la movilidad de trabajadores asegurados en España y EEUU y estimular la actividad económica bilateral.




Al acto protocolario de firma del Convenio han asistido también el secretario de Estado de Seguridad Social y Pensiones, Borja Suárez; la secretaria de Estado de Migraciones, Pilar Cancela, y la secretaria general de Inclusión, Mónica Martinez-Bravo. Por parte de EEUU, han asistido Rian Harris, ministra consejera en la Embajada de Estados Unidos y Louise Guallpa-Lliguichuzhca, cónsul general.
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			Gran Canaria publica la licitación para servicios de asistencia en eventos deportivos y culturales en sus instalaciones
			
		
				
El Instituto Insular de Deportes (IID), del Cabildo de Gran Canaria, ha anunciado la apertura de la licitación para el servicio de asistencia técnica en la realización de eventos deportivos y culturales que desarrollen en las diferentes instalaciones de propiedad insular como el Gran Canaria Arena, Estadio de Gran Canaria y el Anexo Multiusos Sur, cuyo presupuesto base de licitación (sin impuestos) es de 136.090 euros.




Este servicio se divide en tres lotes. El primero, destinado al servicio de asistencia técnica en materia de coordinación de actividades empresariales (CAE), director de seguridad, responsable del plan de actuación ante emergencias y responsable de implantación del plan de autoprotección.
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El segundo lote contempla la redacción del proyecto técnico, comunicación de apertura de centro de trabajo y coordinación de seguridad y salud, y realización de separatas del plan de autoprotección de los eventos.




Y el tercero está centrado en el servicio de asistencia técnica para la producción de eventos principalmente en el Gran Canaria, que es un espacio donde se celebran partidos oficiales de la Liga Endesa -ACB o Euroliga del CB Gran Canaria y Liga Femenina por parte del CB Islas Canarias- o los numerosos eventos culturales, musicales, y/o socioculturales.




Cabe destacar que, en el año 2023, el Gran Canaria Arena estableció un récord al albergar casi 100 eventos -casi dos por cada una de las 52 semanas del año- entre partidos de baloncesto, eventos deportivos, conciertos y actividades culturales, logrando un total de 300,000 personas.




Además, los requerimientos recogidos en el “procedimiento para la correcta realización de los eventos” se incluye el suministro eléctrico y de agua, la limpieza de la instalación, el personal de mantenimiento estrictamente para tareas propias de la instalación, el montaje y desmontaje de parquet, y el servicio de telecomunicaciones (wifi).




El consejero de Deportes detalla que “nuestras instalaciones son espacios idóneos para poder disfrutar de eventos deportivos, así como los culturales”, lo que significa que “contribuimos a fomentar la participación activa de la sociedad grancanaria, que acude regularmente tanto al Gran Canaria Arena como al Estadio de Gran Canaria, con el Granca Live Fest, y el Anexo Multiusos Sur”.
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De esta manera, Romero señala que “nos ponemos al servicio de los clubes deportivos, asociaciones y las entidades organizadoras de eventos solicitan al IID colaboración para el desarrollo de los diferentes eventos”, en este sentido recalca que esto, “convierte a este organismo en un agente potencial del ocio y tiempo libre para la ciudadanía de la isla”.




Precisamente, durante estos primeros meses de Romero al frente de la consejería de Deportes se han impulsado varias mejoras en el Gran Canaria Arena “debido a la capacidad de inversión que tenemos y a la actualización que requiere una de las instalaciones deportivas más importantes que tenemos en el Cabildo”. En el recinto de Siete Palmas se “ha abierto un proceso de licitación para el mantenimiento y corrección de varios equipos del sistema de la videopantalla del Gran Canaria Arena”, y dentro del presupuesto del gobierno insular “está presupuestada la renovación del sistema de iluminación con focos de tecnología LED, con lo que mejoraremos la experiencia del usuario y deportistas”.




La duración del contrato es de un año y se contempla la posibilidad de dos prórrogas de un año cada una, y el plazo para presentar las propuestas finalizará el próximo día 25 de abril a las 12:00 horas.
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			Mañana abre el período para solicitar plaza en FP y otras enseñanzas para el curso 2024/2025
			
		
				
	Permanecerá abierto hasta el día 23 de este mes, salvo en el caso de Bachillerato y Bachillerato de Personas Adultas, donde el plazo irá del 24 de abril al 14 de mayo
	Un ‘flashmob’ en el Centro Comercial Alisios, en Gran Canaria, celebró este fin de semana las novedades que vivirán estas enseñanzas en el nuevo curso, las cuales  se presentarán oficialmente este martes en Santa Cruz de Tenerife
	Educación Infantil, Primaria, ESO y Básica de Personas Adultas cuentan con un calendario propio, como figura en la web de la Consejería de Educación del Gobierno de Canarias, dirigida por Poli Suárez





Este martes, 9 de abril, arranca el período para solicitar plaza en Formación Profesional (FP) y otras enseñanzas impartidas en los centros del Gobierno de Canarias en el curso 2024/2025. Es el caso de las Enseñanzas Profesionales de Artes Plásticas y Diseño, Enseñanzas Deportivas, Enseñanzas Elementales y Profesionales de Música y Enseñanzas de Idiomas, cuyo plazo de preinscripción termina el próximo día 23. 




Solo para Bachillerato y Bachillerato de Personas Adultas, el período de solicitud de plaza irá del 24 de abril al 14 de mayo, mientras que para Educación Infantil, Primaria, Secundaria Obligatoria (ESO) y Básica de adultos, empezaba este lunes y terminará el 22 de este mes.




La relación exacta de cursos y centros educativos en los que se impartirán las diferentes enseñanzas, los requisitos de acceso, el calendario del proceso de admisión y matrícula, que varía en función del tipo de enseñanza, y otra información relevante puede consultarse en la web de la Consejería de Educación (Admisión y matrícula del alumnado | Alumnado y familias | Consejería de Educación, Formación Profesional, Actividad Física y Deportes | Gobierno de Canarias).




‘Flashmob’




Coincidiendo con el arranque del período de preadmisión, este martes, el departamento que dirige Poli Suárez tiene previsto presentar en Santa Cruz de Tenerife las novedades que el nuevo curso trae para la Formación Profesional en Canarias.




Como anticipo, este fin de semana, el Centro Comercial Alisios, en Las Palmas de Gran Canaria, fue escenario de un flashmob con el que un grupo de jóvenes celebró la llegada de estas novedades.




Ante la sorpresa de quienes en esos momentos realizaban sus compras por las calles del citado centro abierto, la danza, la música y la interpretación de los participantes en la propuesta se convirtieron en vehículo de difusión tanto de la formación profesional como de las enseñanzas de régimen especial que se imparten en Canarias.




Al ritmo de la Banda Juvenil de Música de Firgas, dirigida por Francisco Navarro, un grupo de cincuenta jóvenes integrantes de distintas escuelas de danza protagonizaron una performance en la que, en grupos más pequeños, representaban a las distintas familias profesionales y estudios de régimen especial ofertados, todo ello coordinado por la afamada coreógrafa Natalia Medina, directora de Qué Tal Estás Producciones e impulsora del Festival Internacional de Danza Contemporánea de Canarias.




Infantil, Primaria, ESO y Básica de Personas Adultas




El plazo para solicitud de plaza en Educación Infantil y Primaria, Secundaria Obligatoria y Básica de Personas Adultas arrancaba ya este lunes y termina el 22 de abril. A partir de esa fecha, las listas provisionales de personas admitidas, no admitidas y excluidas se publicarán el 29 de mayo (Infantil y Primaria) y el 7 de junio (Secundaria y Educación Básica de Personas Adultas), quedando establecido el periodo de alegaciones a las listas provisionales y renuncias entre los días 29 mayo y 3 de junio (Infantil y Primaria) y entre el 7 y el 12 del mismo mes (ESO y adultos).




Posteriormente, se publicarán las listas definitivas de admitidos, no admitidos y excluidos el 18 (Infantil y Primaria) y el 28 de junio (ESO y Educación Básica de Adultos), siendo el plazo ordinario de matrícula del 18 al 26 de junio (Infantil y Primaria) y del 28 de junio al 11 de julio (ESO y básica de personas adultas).




Para alumnado de continuidad, el período de matrícula será del 6 al 24 de mayo en Infantil y Primaria y del 24 de junio al 11 de julio en ESO y básica de adultos.




No obstante, cabe destacar que, para el primer ciclo de Infantil (alumnado de dos a tres años), las aulas ofertadas en primera instancia serán solo las que ahora mismo están en funcionamiento.




Posteriormente, en el mes de junio, y tras la actualización del listado de aulas cuya apertura en septiembre esté garantizada, tendrá lugar una convocatoria extraordinaria para que las familias que así lo deseen puedan solicitar plaza en aquellos centros cuyas aulas no figuren en la oferta inicial y sean de su interés.
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			El Centro para la Autonomía Personal de Mogán estrena sistema de autoconsumo fotovoltaico
			
		
				
	En la cubierta del Centro para la Autonomía Personal de Mogán (CAP) se han instalado placas fotovoltaicas para autoconsumo energético. El Ayuntamiento ha invertido 42.043,19 euros procedentes del Servicio de Arquitectura del Cabildo de Gran Canaria, dentro de la Convocatoria con los Ayuntamientos de Gran Canaria para la redacción de Proyectos de ejecución de obras.





La concejala de Presidencia, Tania Alonso, indica que este nuevo sistema se corresponde con las actuaciones que de forma continua y progresiva ejecuta el Consistorio moganero en favor de la eficiencia energética. “Ahora tenemos una instalación que se nutre de una energía renovable como es el sol, por lo que además contribuimos a proteger al medio ambiente ya que reducimos las emisiones de CO2”, apunta.




En total se han instalado 64 paneles, que producirán anualmente 52.669 kilovatios hora y permitirán reducir la emisión de 40,89442 toneladas de CO2 a la atmósfera. El CAP, ubicado en Arguineguín, acoge a las personas mayores usuarias del Centro de Estancias Diurnas. Sesenta vecinos y vecinas reciben atención integral durante la mañana con el objetivo de mantener  y mejorar su nivel de autonomía.




“Nos acogemos a todas aquellas subvenciones que de alguna manera aportan un beneficio para el municipio y esta es una de ellas” asegura la edil, haciendo referencia a la convocatoria del Servicio de Arquitectura del Cabildo. “El CAP está es un lugar donde hay sol prácticamente todo el día y ciertamente la azotea se presta para la instalación de este sistema”, apunta.




Alonso informa que el Ayuntamiento ya cuenta con proyectos redactados para la instalación de este sistema en otros edificios municipales y que estos se irán acometiendo en la medida que haya disponibilidad de fondos.
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			Mogán y La Aldea de San Nicolás vuelven a estar conectadas en horario de tarde
			
		
				
	La línea 38 de Global se recuperará este martes, 9 de abril, cuando está previsto que las obras reduzcan el horario a las 17.00 horas





Lunes, 8 de abril de 2024. La Aldea de San Nicolás, ha logrado, tras realizar varias gestiones con el Cabildo de Gran Canaria, que se recupere la línea 38 de Global, que conecta el Puerto de Mogán con La Aldea de San Nicolás, en horario de tarde. El servicio se restablecerá este martes, 9 de abril, coincidiendo con la reducción de horario de las obras de acondicionamiento que se están realizando en la GC-200, que pasarán a finalizar a las 17.00 horas en lugar de a las 19.00 horas.




En este sentido, se restablece el trayecto de las 17.30 horas que une La Aldea de San Nicolás con Mogán y la de las 19.40 horas que une Puerto de Mogán con el municipio aldeano, favoreciendo la conectividad y la accesibilidad a los vecinos de la zona. 




Al respecto, el alcalde de La Aldea de San Nicolás, Víctor Hernández, ha agradecido a la Consejería de Obras Públicas del Cabildo de Gran Canaria, que dirige Augusto Hidalgo, que haya escuchado a los vecinos y vecinas y a las institución local, reduciendo el horario de apertura de la vía. 




Asimismo, ha mostrado también su agradecimiento a la Consejería de Transportes, que dirige Teodoro Sosa, por retomar el horario de tarde en la línea 38 de Global, ya que “son muchos los aldeanos y aldeanas que utilizan este medio de transporte para ir a Mogán por motivos laborales y personales”.




Por último, Hernández ha indicado que desde el consistorio empatizan “con todas las personas que se están viendo afectadas por estas obras de acondicionamiento, pero son necesarias para garantizar la seguridad de las personas que transitan por esta vía”.
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			Expertos alertan a estudiantes de Canarias de los riesgos del tabaco y el vapeo
			
		
				
	Cuarenta alumnos del centro educativo IES San Nicolás pudieron conocer a través de la información ofrecida por parte de la especialista Gador Ramos, responsable de la Unidad de Deshabituación Tabáquica, que el tabaco es el único factor prevenible que podría evitar el desarrollo de enfermedades relacionadas con el pulmón así como otras muchas enfermedades





Profesionales del servicio de Neumología del Complejo Hospitalario Universitario de Canarias (HUC), adscrito a la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias, han impartido recientemente una charla dirigida a alumnado de cuarto de ESO del Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) San Nicolás, ubicado en El Sauzal, con el objeto de informar sobre los riesgos que entraña para la salud iniciarse en el consumo de tabaco así como del vapeo.




Cuarenta alumnos del centro educativo pudieron conocer a través de la información ofrecida por parte de la especialista Gador Ramos, responsable de la Unidad de Deshabituación Tabáquica del HUC, que el tabaco es el único factor prevenible que podría evitar el desarrollo de enfermedades relacionadas con el pulmón, así como otras muchas enfermedades. El tabaco aumenta el riesgo de muchos tipos de cáncer y el riesgo de fallecer prematuramente por diversas enfermedades derivadas de su consumo. Actualmente, se sabe que el vapeo se relaciona de igual manera con enfermedades respiratorias agudas, empeoramiento de las crónicas y cáncer.




Los alumnos participaron activamente consultando diversas cuestiones de actualidad en torno al tabaquismo, preguntando, entre otros asuntos, sobre el tabaquismo pasivo, el consumo de marihuana y el nuevo plan de tabaquismo.




El servicio de Neumología del HUC tiene previsto realizar más charlas de este tipo en otros centro educativos con el objetivo de concienciar a la población adolescente de los riesgos que conlleva el consumo del tabaco y el vapeo.
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			Cinco pacientes del Hospital Dr. Negrín ya se han sometido al tratamiento para eliminar el temblor esencial
			
		
				
	El hospital es centro de referencia para la comunidad autónoma de Canarias en esta tecnología de ultrasonido focal de alta intensidad (HIFU) guiado por resonancia magnética
	Esta técnica ha permitido a estos pacientes, la mayoría varones con una edad entre 55 y 70 años, mejorar del temblor e ir recuperando una vida normal





El Hospital Universitario de Gran Canaria Dr. Negrín, centro adscrito a la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias, ha tratado ya a cinco pacientes  con una innovadora tecnología de ultrasonido focal de alta intensidad (HIFU) puesta en marcha a finales de 2023. Se trata de un tratamiento no invasivo que elimina en su totalidad, o en gran parte, el temblor esencial. Esta técnica ha permitido a estos pacientes, la mayoría varones con una edad entre 55 y 70 años, mejorar del temblor e ir recuperando una vida normal.




El temblor esencial es una patología que puede alterar de forma significativa la vida de las personas ya que, a menudo, se pierde la capacidad para realizar tareas simples como vestirse, comer, escribir, conducir o trabajar, generando una gran dependencia en los pacientes que lo sufren. Es considerado el resultado de una comunicación anormal entre determinadas áreas del cerebro, incluidos el cerebelo, el tálamo y el tronco encefálico. La causa es desconocida, pero existe evidencia de que en el caso de algunas personas el trastorno es genético. Sin embargo, las personas sin antecedentes familiares de temblor también pueden desarrollarlo.




El equipo de profesionales, compuesto por facultativos de los servicios de Neurología, Neurocirugía y Radiodiagnóstico del Hospital Dr. Negrín, centro de referencia para la comunidad autónoma de esta innovadora técnica, es el encargado de determinar la idoneidad del caso. Si el paciente en cuestión es un buen candidato clínico y radiológico, se procede a planificar el tratamiento, indicado en pacientes con temblor esencial refractario y con enfermedad de Parkinson, siempre que el temblor sea el principal síntoma o el síntoma incapacitante de la patología.




Esta tecnología de ultrasonido focal de alta intensidad (HIFU) guiado por resonancia magnética mejora muy significativamente el temblor sin cirugía gracias a la concentración de centenares de haces de ultrasonidos sobre las neuronas comprometidas en el temblor. Con una duración aproximada de dos horas y media, este tratamiento no requiere hospitalización y presenta resultados permanentes e inmediatos. El importe de esta tecnología, financiado con fondos de Ayuda para la Recuperación y Cohesión de los Territorios de la Unión Europea (REACT-EU), asciende a 2.360.000 euros.




Mejoría inmediata




Al no realizarse craneotomía ni colocar ningún dispositivo intracraneal, el paciente recibe el alta el mismo día o en las siguientes veinticuatro horas. Además, permanece despierto durante todo el procedimiento, lo que permite observar la mejoría del temblor, que es inmediata tras recibir el tratamiento. Por otra parte, los efectos adversos que pueden aparecer, como pueden ser pérdida de equilibrio, descoordinación de las extremidades en el lado tratado o trastorno en la articulación del lenguaje, son, mayoritariamente, transitorios. 
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			El ICAP presenta una versión digital del Plan de Formación 2024 que facilita el acceso y la gestión de los usuarios
			
		
				
	Pino de León destaca que esta nueva herramienta permitirá una mejor consulta, información y conocimiento de los contenidos





La Consejería de Presidencia, Administraciones Públicas, Justicia y Seguridad, que dirige Nieves Lady Barreto, ha presentado una versión digital del Plan de Formación 2024 del Instituto Canario de la Administración Pública (ICAP), con el objetivo de facilitar la consulta de los contenidos para el desarrollo profesional del empleado público y lograr una mayor eficacia, modernización e innovación en la administración pública.




La directora del ICAP, Pino de León, destaca que el nuevo Plan de Formación “ha experimentado una mejora cualitativa significativa materializada en el diseño y explotación de una herramienta digital para su presentación y gestión que permita a los usuarios y usuarias del mismo una mejor consulta, información y conocimiento de las propuestas formativas”.




Además, recuerda que el plan recoge una oferta formativa amplia y especializada, de forma que los conocimientos adquiridos puedan transferirse de manera eficaz al desempeño del puesto de trabajo y que consta de 249 ediciones que suman un total de 5.602 horas lectivas y 12.462 plazas.
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Esta versión digital organiza la información en diferentes secciones para facilitar la consulta. Los contenidos se organizan en una sección de ámbito general, otra de contenido sectorial, autoformación y acciones de formación interadministrativa. También hay una sección para el programa de gestión del conocimiento y otra destinada para mentores. A estas se suman los apartados de Comunidades del aprendizaje profesional (CAP), otra de contenido de jornadas y, por último, un acceso directo para inscribirse en las acciones interesadas.
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			El conejero Lionel Morales se proclama campeón de España de duatlón
			
		
				
Lionel Morales, lanzaroteño de 51 años, sigue quemando etapas en su camino de baldosas amarillas hacia los Juegos Olímpicos de París, proclamándose este domingo como campeón de España de duatlón, en la localidad asturiana de Avilés. Morales encabezaba con cierta solvencia su grupo PTS2 con un tiempo de 1:09:26, por delante de Javier Vergara Rubio del AD Ibiza Half Triathlon y del independiente Óskar Garro Antxia, en tercer lugar.




El triatleta conejero, que cerró su billete para los Juegos Paralímpicos de París 2024 en la World Triathlon Para Championships de Málaga, llegaba a Asturias “tocado desde su última competición en Australia y su paso por los campeonatos celebrados en Abu Dabi y Davenport”.




Morales explica que su paso “por la carrera asturiana ha sido un auténtico goce, con mucho ambiente en el casco histórico avilesino pero estando algo renqueante desde el punto de vista físico. Apreté en la primera parte y conseguí bastante ventaja en la bicicleta. En la segunda carrera me lo tomé algo más tranquilo para evitar cualquier lesión. Ahora toca seguir preparando el gran objetivo que son los Juegos de París. A partir de ahora, en junio, tenemos la Copa de Mundo en Vigo y unas series mundiales en Swansea. Luego llega la anhelada concentración de cara a los Juegos Olímpicos de París donde competiré el 1 de septiembre”, concluye el triatleta conejero.
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			Drago Canarias apoya todas las convocatorias para la manifestación del 20 de abril
			
		
				
	El partido expone que las convocatorias tienen el respaldo de la sociedad civil canaria ante el evidente descontento consecuencia de un modelo político y económico fallido.





Tras el llamamiento de diferentes entidades a participar en la manifestación convocada para el próximo 20 de abril, en contra de la masificación turística en Canarias, la agrupación Drago Canarias asegura que “se están sucediendo intentos de desacreditar la manifestación por parte de diferentes intereses, que solo evidencian el nerviosismo de las élites ante la quiebra del consenso social en torno al modelo productivo impuesto en las islas”. 




Desde el partido mantienen que a pesar de lo que escriben algunos articulistas y propagadores de bulos, es el conjunto de la sociedad canaria quien reclama un cambio de modelo, siendo esta quien ha logrado llegar a un consenso para protestar por un bien común. 
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Drago Canarias afirma rotundamente que ni es convocante ni está detrás de convocatoria alguna: “humildemente la acompañamos de forma responsable, como ocurrirá con toda expresión popular que tenga como objetivo conseguir un horizonte de sostenibilidad, justicia social y dignidad para nuestra tierra”. 




El partido sostiene que apoya a los movimientos sociales y cree firmemente que Canarias necesita una sociedad civil fuerte, autónoma y con gran incidencia social no capturada por intereses partidarios, gobierne quien gobierne.
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			El PSOE solicita medidas para evitar la ocupación de plazas de aparcamiento por empresas de Rent a Car en San Bartolomé de Tirajana
			
		
				
	Durante la sesión plenaria de marzo celebrada en el día de hoy, el grupo socialista municipal ha tratado cuestiones como la falta limpieza, el mal estado de las calles del Salobre o el incremento de la partida presupuestaria a las AMPA.





San Bartolomé de Tirajana ha celebrado en el día de hoy el pleno ordinario correspondiente al mes de marzo, que debido a la festividad de Semana Santa, tuvo que trasladarse a la primera semana de abril. El grupo municipal socialista ha hablado durante el periodo de ruegos y preguntas sobre varias cuestiones que afectan al municipio desde hace meses como la ocupación de plazas de aparcamiento por empresas de Rent a Car o la incorporación de nuevos policías para implementar la seguridad municipal. 




Son muchos los vecinos de las zonas turísticas de San Bartolomé de Tirajana que diariamente manifiestan sus quejas ante la problemática que existe con la falta de limpieza en determinados entornos. “Los puntos limpios están desbordados desde hace días, con los problemas que eso ocasiona de higiene y visuales”, mantiene el concejal Michel Vega. Por este motivo, el PSOE ha preguntado por la resolución de este conflicto en aras de mejorar la calidad de vida de los vecinos.  




Por otra parte y después de las lluvias producidas durante la última semana, los vecinos del Salobre denuncian el mal estado de las calles, suponiendo un peligro para muchos: “Entendemos el poco personal que hay pero tenemos que buscar una solución”. Bartolo Acosta, concejal socialista, manifiesta la posibilidad de aprovechar el contrato de repavimentación, hecho durante la anterior legislatura, para proporcionar una solución de la forma más breve posible.




En materia de Educación, la concejala Clari Martel planteaba la posibilidad de aumentar la partida presupuestaria que se destina a los AMPA educativos, asegurando una serie de servicios, necesarios para el alumnado. “Ruego que tras las recomendaciones y propuestas hechas se hagan modificaciones presupuestarias para este ejercicio y se doten las partidas suficientes para dar satisfacción a estas políticas educativas. Invertir en educación es invertir en un mundo mejor, presente y futuro”, sostuvo. 




La seguridad también es una cuestión que cada vez más preocupa a los ciudadanos del municipio. En este sentido, el concejal Kevin Paz habló de la falta de Policía Local en el municipio: “La última prueba se realizó hace 3 meses y aún están a la espera de corregir esos exámenes. ¿Para cuando San Bartolomé de Tirajana contará con más policías, que tanta falta hacen?”. 




Finalmente, la agrupación socialista, mediante su portavoz, Conchi Narváez, manifestó la preocupación del partido por la ocupación de plazas de aparcamiento de coches de Rent a Car, incrementando el problema del estacionamiento en el municipio. “Durante la etapa anterior hicimos un esfuerzo en zonas turísticas y residenciales pero la situación se repite y las empresas de Rent a Car siguen ocupando las plazas”, sentenció, a la espera de una solución. 
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			La Scuderia SANMA RT, presente en las 13H de Henakart en Madrid
			
		
				
En una demostración de habilidad y determinación, la Scuderia SANMA RT se dispone a marcar un hito en su historia participando en las prestigiosas 13H de Henakart en Torrejón de Ardoz, Madrid. El próximo 6 de abril de 2024, el equipo canario se enfrentará a un desafío sin precedentes, compitiendo contra 24 equipos en una de las carreras de resistencia más exigentes de España.




Representando a Canarias con orgullo




Scuderia SANMA RT, junto a PIG Comunidad, llevarán el espíritu competitivo de Canarias a la península, enfrentándose a equipos de alto calibre en una parrilla de 24 equipos de renombre como Creatia Racing Team, Madrid Gilesias o Jarama Fan, entre otros. Este evento no solo pone a prueba la resistencia y estrategia de los pilotos, sino que también subraya la misión de trascender fronteras y demostrar el talento insular en escenarios nacionales.




Pilotos y Equipo Técnico preparados para el desafío




Los pilotos Aithamy Oliva, Marco Palacios, Paulo García, y Gregorio Samuel Martín, este último un refuerzo estratégico del equipo tinerfeño KCR Endurance, están listos para representar a Scuderia SANMA RT con determinación y destreza. Respaldados por un equipo técnico de primera, liderado por los ingenieros de pista, Erick Campos y Ela Santana, el equipo se presenta en este desafío con una preparación meticulosa y una estrategia adaptada a las exigencias de la competencia




La Scuderia también contará con la presencia de Andrea Almerich, quien asumirá el papel de reportera y Community Manager, para garantizar que tanto los seguidores, como todas las personas interesadas en el mundo del motor, estén constantemente actualizados con la última información. Junto a ella, Javier Medina, fotógrafo responsable, capturará los momentos más emocionantes, garantizando recuerdos inolvidables de la aventura en la capital española.
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Horarios de la competencia




La jornada promete ser intensa y repleta de emociones desde el inicio:




	08:00 Sorteo de Karts y Briefing.
	09:00 Clasificación de 30 minutos, donde se definirá la parrilla de salida.
	10:15 Inicio de la Carrera: 13 Horas de pura adrenalina y desafío.
	23:45 Entrega de Trofeos.





Novedades en la Pista




La participación en esta carrera también es una oportunidad emocionante para experimentar con los karts Sodi – SR5 y sumergirse en nuevas dinámicas organizativas. Este cambio de escenario es una valiosa experiencia de aprendizaje para todo el equipo, ansioso por probar su habilidad con diferentes tipos de karts y ajustarse a los retos que esto conlleva.




Con el apoyo de los patrocinadores, colaboradores y la inquebrantable #MareaRoja, Scuderia SANMA RT sigue adelante, fortalecida por los desafíos y más unida en su camino hacia el éxito.




Sigue Nuestra Aventura




Desde Scuderia SANMA RT invitan a todos los aficionados de este deporte a seguirlos en esta emocionante aventura, manteniéndose al tanto de todas las actualizaciones para vivir cada momento de esta histórica participación en las 13H de Henakart.
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			Gran Canaria prepara sus barrancos para la llegada de nuevas lluvias el fin de semana
			
		
				
Gran Canaria, 27 de marzo de 2024. El Cabildo de Gran Canaria, a través de la Unidad Operativa de Fuegos Forestales y el Consejo Insular de Aguas, está realizando labores de limpieza en los barrancos del sureste de la Isla, de Balos, del Polvo y Pozo Izquierdo, así como los cauces de Melenara, Salinetas, y otros canales, como el de Ojos de Garza. 




El objetivo es despejar las zonas y evitar que los residuos depositados, tanto por el viento, como por la acción humana, acaben en el mar y puedan ser tratados en las instalaciones de reciclado. Se trata de una actuación preventiva, de apoyo al Consejo Insular de Aguas, de cara a las lluvias que se esperan durante el fin de semana, en el que también han participado los ayuntamientos de Telde y Agüimes.
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El paso de la DANA el passado fin de semana provocó un total de incidencias y alertas registradas a través del 1-1-2 desde las 15 h del día 22 (viernes) a las 20 h de la tarde del día 24 (domingo) en Gran Canaria fueron 95. En la provincia de Las Palmas las incidencias han sido todas vinculadas a la célula convectiva que descargó en la zona de Ingenio, dichas incidencias fueron fundamentalmente peticiones de achique de agua, alcantarillado desbordado, un alpendre de autoconstrucción que colapsó, así como la inundación de túneles y desprendimientos.




Asimismo, los técnicos solicitaron a la dirección del Plan de Emergencias Insular la actualización del PEIN y declarar la isla en fase de prealerta hasta el miércoles 27 de marzo. Esta medida se aplicó al efecto de dar soporte a las actuaciones posteriores al paso de la DANA, derivadas principalmente de desprendimientos que, estadísticamente, se suelen dar a posteriori de los episodios de lluvia.
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			Sanidad citó a 138.459 personas para el Programa de Diagnóstico Precoz de Cáncer de Colon y Recto
			
		
				
	La Consejería de Sanidad recuerda, con motivo de la conmemoración del Día Mundial del Cáncer de Colon, la importancia de mantener hábitos saludables para prevenir esta patología





La Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias se suma a la conmemoración del Día Mundial contra el Cáncer de Colon que se celebra este domingo, 31 de marzo, con el objetivo de informar y concienciar a la población sobre la importancia de adoptar hábitos de vida saludable para prevenir la aparición de esta patología. En este sentido, se informa de que la Consejería citó a lo largo de 2023 a un total de 138.459 personas con edades comprendidas entre 50 y 69 años para participar en el Programa de Diagnóstico Precoz de Cáncer de Colon y Recto de Canarias.




El cáncer colorrectal es consecuencia del crecimiento anómalo de las células que forman los tejidos del tracto final del aparato digestivo, siendo los principales factores de riesgo para su desarrollo la edad –mayor riesgo a partir de los 50 años–, los antecedentes familiares, y el haber padecido otros tumores o patologías digestivas como la enfermedad inflamatoria intestinal –colitis ulcerosa y enfermedad de Crohn. Sin embargo, y a pesar de la incidencia y mortalidad asociadas al tumor, cabe destacar que la supervivencia supera el 90 por ciento en aquellos casos en los que la enfermedad es detectada de una forma precoz.




Mantener una dieta sana y equilibrada, evitar el sedentarismo y el tabaquismo así como la realización de pruebas diagnósticas a tiempo, son las medidas más efectivas para prevenir el cáncer colorrectal.




Las propuestas para participar en el Programa de Diagnóstico Precoz de Cáncer Colorrectal tienen como objetivo la detección precoz de esta patología considerada como el tumor maligno más frecuente y la segunda causa de muerte por cáncer en España.




Del total de población citada el año pasado, participaron en el Programa de Detección Precoz 46.959 personas, un 40 por ciento de las personas citadas.




La prueba de detección realizada, el test de sangre en heces, resultó positivo en 2317 pacientes y como consecuencia se realizaron 788 colonoscopias que según los datos de los servicios de Anatomía Patológica, se ha detectado 17 cánceres de colon, 42 adenomas de alto riesgo y 194 de bajo riesgo; lo que da una idea de la importancia de la detección precoz y, por tanto, de la participación en el Programa de Cribado de la patología.




Prueba




La prueba de diagnóstico precoz de cáncer de colon se realiza a la población de entre 50 y 69 años y consiste en un sencillo test de sangre oculta en heces, mediante una sola toma que puede realizarse en casa y llevarla al centro de salud. En el caso de que de positivo, debe realizarse una colonoscopia para verificar el motivo del sangrado, que puede ser por un pólipo sin trascendencia pero cuya extirpación evitaría que pueda convertirse en cáncer con el paso del tiempo.




Mediante el diagnóstico precoz de este tumor se consigue disminuir el número de casos, ya que la actuación en el pólipo impide la evolución hasta el cáncer y, por otro lado, la detección en fases más tempranas permite la actuación terapéutica en el mismo proceso de la endoscopia diagnóstica y se consigue así aumentar la tasa de supervivencia.




Consultas




La puesta en marcha de Programa de Diagnóstico Precoz de Cáncer Colorrectal ha dado lugar a la detección de pacientes considerados de alto riesgo, que se derivan a las consultas hospitalarias específicas para esta patología.




De detectarse la enfermedad en una fase precoz, la mortalidad puede disminuir hasta un 30%, una cifra importante teniendo en cuenta que la supervivencia media está en torno al 55% en cinco años. Además, la detección de las lesiones precancerosas y la extirpación de los pólipos que la provocan consiguen que entre un 60 y un 90 por ciento de los casos no se desarrolle el cáncer de colon.



		Tags: canarias cancer COLON enfermedades gobierno de canarias gran canaria maspalomas news RECTO Sanidad
			



	
				Gran Canaria
	

			
			
				[image: ]							

		

			
		
			27/03/2024
					

		
			El gasto público en Educación en 2022 superó los 63.380 millones de euros, un 6% más que en 2021
			
		
				
	El Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes ha dado a conocer la Estadística del Gasto Público en Educación en el año 2022 que recoge, además, que el dinero destinado a becas y ayudas al estudio creció hasta los 3.062 millones, un 21,7% más que el año anterior.





El gasto público en Educación en el año 2022 fue de 63.380,5 millones de euros, lo que supuso un aumento del 6% respecto al año 2021, según los datos provisionales de la Estadística del Gasto Público en Educación correspondiente al año 2022, publicada hoy. Todas las actividades educativas vieron crecer la inversión, siendo un 21,7% más en becas (3.062 millones), un 12,2% más en FP dirigida a personas, un 7,5% más en educación universitaria y un 4,8% más en educación no universitaria.
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De acuerdo a este informe, excluidos los capítulos financieros -tal y como considera la metodología internacional-, el gasto total fue de 63.067,4 millones de euros, lo que supone un crecimiento respecto al año 2021 de un 5,9%.




La mayor parte de esta inversión, el 88,6%, correspondió a las Administraciones Educativas, es decir, a los Ministerios de Educación y FP, y al de Universidades, así como a las consejerías y departamentos de Educación y/o universidades de las comunidades autónomas. De ese gasto, la participación de los Ministerios de Educación y FP y de Universidades fue del 9%, es decir, un 10,1% más que en 2021.




Este aumento se debe fundamentalmente al incremento de las transferencias a las comunidades autónomas vinculadas principalmente a los programas de digitalización y al resto de programas del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia.




En cuanto a la distribución del gasto, el 33% se destinó a Educación Infantil y Primaria, incluyendo la Educación Especial, mientras que el 30,4% fue para Educación Secundaria y Formación Profesional. La educación universitaria supuso el 19,1%, mientras que las becas y ayudas al estudio, el 5%.
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			Canarias declara la alerta por fenómenos costeros en el litoral norte y oeste de las islas por el empeoramiento
			
		
				
	Afectará a la costa norte y oeste de La Palma, El Hierro, Fuerteventura y Lanzarote, y al norte de Gran Canaria, La Gomera y Tenerife
	En las zonas expuestas las olas pueden alcanzar los seis metros de altura
	En el resto del litoral se mantiene la prealerta por este mismo fenómeno





El Gobierno de Canarias, a través de la Dirección General de Emergencias, ha declarado la situación de alerta por fenómenos costeros en el litoral oeste y norte de las islas, a partir de las 22:00 horas de mañana jueves, 28 de marzo, coincidiendo con el arranque del puente de Semana Santa. Esta alerta afectará, específicamente,  a la costa norte y oeste de La Palma, El Hierro, Fuerteventura y Lanzarote, y al litoral norte de Gran Canaria, Tenerife y La Gomera. En el resto de zonas de la costeras de las islas se mantiene la prealerta.




La decisión se toma en base a la información facilitada por la Agencia Estatal de Meteorología y otras fuentes disponibles, y en aplicación del Plan Específico de Emergencias de Canarias por Riesgos de Fenómenos Meteorológicos Adversos (PEFMA).




En ese sentido, las previsiones meteorológicas apuntan a un intenso empeoramiento del mal estado de la mar en las próximas horas que puede provocar, en las zonas expuestas, olas de entre cuatro y seis metros de altura. En el resto del litoral, el oleaje se moverá entre el metro y medio y los dos metros y medio de altura.




Por este motivo, el Gobierno de Canarias recomienda a la población que extreme las precauciones y evite situaciones de riesgo en la costa, destacando que se siga en todo momento las recomendaciones de autoprotección para no sufrir daños. En este sentido, es fundamental no situarse en muelles y escolleras, ni permanecer en lugares cercanos al mar para evitar ser golpeados o arrastrados por las olas.




Además, es importante recordar que está prohibido el baño en las playas con bandera roja y se debe evitar acceder al mar en zonas donde haya fuerte oleaje y resaca o que carezcan de servicios de vigilancia y salvamento.




Asimismo, es conveniente aplazar las actividades náuticas o deportivas y no bañarse en playas apartadas o sin vigilancia. Si está en tierra y ve que alguien ha caído al agua tírele un cabo con un flotador, o cualquier otro objeto al que pueda aferrarse. Avise inmediatamente al 112.
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			El gasto de los turistas extranjeros que visitan España crecerá un 25% en el primer cuatrimestre, hasta los 32.000 millones
			
		
				
	El gasto de los turistas extranjeros que visitan España ascenderá a unos 32.000 millones de euros en el primer cuatrimestre de 2024, lo que supone un incremento del 25% respecto al mismo periodo del año anterior, según las previsiones de Turespaña, que apuntan a que unos 25 millones de turistas llegarán a nuestro país entre los meses de enero y abril.





Para el ministro de Industria y Turismo Jordi Hereu, las previsiones para Semana Santa son excelentes, en la línea de los informes que maneja el sector y que auguran un aumento significativo del número de reservas. “Este es un periodo del año, en el que se pone de manifiesto la amplia oferta cultural y la diversidad de la oferta turística en el conjunto de nuestro país”, ha destacado.




En este sentido, Hereu ha subrayado que “los datos son muy positivos y confirman que la tendencia al alza de los últimos meses se consolida. Las cifras de 2023, tanto en llegada de turísticas como en gasto en destino, han sido históricas y las previsiones que tenemos auguran también un 2024 de récord”.




“Todo ello hace que seamos también muy optimistas sobre el impacto beneficioso del turismo en el crecimiento de la economía y del empleo en el sector”, ha añadido el ministro.
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Aumento de las capacidades aéreas en abril




Asimismo, el número total de asientos previstos en vuelos internacionales hacia España para el mes de abril de 2024 alcanza los 10,4 millones, según datos difundidos por Turespaña. En comparación con el mismo mes del año 2023, cuando se ofertaron 9,3 millones, el incremento interanual es del 11,4 %.




Comparando las previsiones de número de asientos en abril de 2024 con los datos registrados a fecha equivalente de 2023, prosigue el buen comportamiento de los principales mercados emisores hacia España: Reino Unido (+8,4%), Alemania (+7,1%), Italia (+16,9%) y Francia (+6,4%).




Destacan, un mes más, las aceleradas subidas de Polonia y República Checa, con incrementos de más del 40%. Adicionalmente, son notables las subidas de Estados Unidos (+21%) y de Austria (+17,1%). Entre los mercados iberoamericanos, Colombia y México registran relevantes subidas, superiores al 15%. Por su parte, los países nórdicos se mantienen constantes.
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			¿Qué se beberá en las Islas Canarias en 2024?
			
		
				
	Cointreau desvela las tendencias que están marcando el sector de las bebidas en las Islas Canarias con el cóctel Margarita como uno de los favoritos





El sector de las bebidas y el de la coctelería se renueva cada año con propuestas sorprendentes y originales que surgen como resultado de las nuevas tendencias de consumo. En las Islas Canarias, al igual que en otras regiones de España y a nivel global, el sector afronta un gran momento de transformación durante 2024 que Cointreau ha analizado como uno de los actores esenciales en el sector.




A medida que transcurre el nuevo año, los consumidores canarios buscan adaptarse a las nuevas tendencias de mixología que rigen en el sector. Desde el consumo del cóctel Margarita como uno de los combinados favoritos, hasta la importancia en la calidad y el consumo moderado de bebidas espirituosas. Asimismo, se percibe un aumento de la sensibilidad por la sostenibilidad y la relevancia de la cultura del cóctel, que transporta al consumidor a otros destinos y/o épocas.




El cóctel Margarita se convierte en uno de los más populares entre el consumidor canario




Nos encontramos en un momento de gran popularización de los cócteles clásicos, en los cuales se ha logrado una fusión única entre lo tradicional y lo contemporáneo a través de combinaciones que evocan nostalgia e innovación. En este escenario, se mantiene la relevancia y el papel fundamental de la recreación de grandes clásicos y las recetas atemporales.




Agrio, afrutado y con un toque desenfadado, la receta del emblemático cóctel Margarita se ha convertido en un clásico recurrente para la población canaria que apuesta por este combinado de tequila, zumo de lima y Cointreau, como uno de los más consumidos. En los últimos años, se ha visto como se ha avivado el interés por este icónico cóctel, reforzándose como una propuesta sólida en las tendencias de bebidas y como uno de los combinados más consumidos.




Beber mejor: la era de la calidad y los cócteles alternativos




El futuro se va a basar en ello. Cointreau ha detectado que el consumidor canario está adoptando una tendencia global que implica priorizar la calidad sobre la cantidad, así como elegir bebidas con más sabor, más artesanales y, sobre todo, premium.




La cuestión para respetar este equilibrio es la apuesta por una graduación alcohólica que permite ofrecer el perfil de sabor correcto. Además, en este contexto, la escena de los cócteles ha experimentado una interesante adaptación, ofreciendo versiones alternativas que incluyen menos alcohol y otros ingredientes sustantivos, pero no por ello menos deliciosos y creativos.  Un ejemplo de ello son las versiones alternativas al clásico cóctel Margarita o al refrescante Cosmopolitan.




En este sentido, Cointreau siempre ha priorizado la calidad de sus ingredientes y el proceso de destilación de su licor de naranja, transmitiendo de generación en generación sus técnicas únicas y manteniendo la máxima calidad, con el equilibrio perfecto entre el sabor de las esencias de naranjas dulces y amargas.




Sostenibilidad en los cócteles




Al igual que en el sector hostelero en general, en el mundo de la coctelería se hace cada vez más hincapié por la sostenibilidad. El consumidor canario prefiere los cócteles con ingredientes naturales, que respetan el medio ambiente y la salud. Por ello, es fundamental brindar soporte a los productores ayudándoles a adoptar prácticas sostenibles y fomentando la investigación.




Cointreau se suma a esta tendencia incorporando aromas, flores, plantas y aceites naturales para crear cócteles originales y auténticos. Comprometidos con la calidad desde hace décadas, se utilizan cáscaras de naranja provenientes de productores de confianza en diversas regiones del mundo para su elaboración. Desde el último año, la marca refuerza su compromiso con el medio ambiente, implementando medidas sostenibles en su proceso de producción, que van ligadas a valores como el respeto por el entorno y la economía circular.




Conexión entre bebidas espirituosas y destinos de viaje




Según la investigación de Cointreau, en 2024, se incrementará significativamente el vínculo entre las bebidas espirituosas y los destinos de viaje. En este contexto, la coctelería posee la capacidad de transportar a los consumidores en el tiempo, de un destino a otro, e incluso de un país a otro: un buen cóctel enriquece la recreación de momentos nostálgicos, así como el teletransportarnos a lugares de ensueño. Esta evolución no sólo tiene que ver con el lugar, sino también con el momento en que los consumidores disfrutan de las bebidas. Por ello, los cócteles clásicos y los sabores frescos desempeñarán un papel esencial al transportar al consumidor a lugares inexplorados.  
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			Mogán ejecuta este año más de 12,67 millones de euros en una veintena de obras
			
		
				
	Un total de 20 grandes actuaciones por valor de 12.677.062, 30 euros son las que el Ayuntamiento de Mogán está llevando a cabo en el ejercicio de 2024. Se encuentran distribuidas por todo el municipio y la financiación de la mayoría procede de fondos supramunicipales.





El concejal de Obras Públicas, Ernesto Hernández, indica que algunas de estas actuaciones ya se han ejecutado, como es el caso las de mejora de la eficiencia energética con alumbrado fotovoltaico en Los Caideros y calles de Loma II, en Arguineguín –480.000 euros con cargo a la anualidad de 2023 del Plan de Cooperación  con los Ayuntamientos del Cabildo de Gran Canaria–  y con luminarias tipo LED en Playa de Mogán, Puerto Rico y Arguineguín –1,16 millones de euros  financiados por el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia–Next Generation EU, con destino a la ejecución del Plan de Sostenibilidad Turística en Destinos (PSTD)–.




También con financiación de estos mismos fondos se encuentran ya en ejecución la peatonalización parcial del frente marítimo de Arguineguín –2,28 millones de euros– y el albergue de Veneguera –409.810 euros–. Del mismo modo, están en marcha las obras de acondicionamiento de un almacén municipal en Veneguera como almazara y centro de interpretación de senderos –204.058,77 euros, en un 85% financiados por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional-FEDER en el marco del proyecto ECO-TUR2–,  y la rehabilitación del paseo de la playa de Mogán y calles aledañas –1,38 millones de euros subvencionados por el Ministerio de Turismo, Industria y Comercio en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, que se financia con fondos NextGeneration EU–.




Por otro lado, en proceso de  licitación destaca la senda verde, peatonal y ciclista que unirá el casco histórico con Playa de Mogán. Concretamente la primera fase de esta actuación, que comprende el tramo entre el casco y el barrio de Los Navarros – 1,2 millones del Plan de Recuperación Transformación y Resiliencia–Next Generation EU, con destino a la ejecución del PSTD–. Asimismo la rehabilitación de tres escaleras en la avenida Gran Canaria y mejoras de la eficiencia energética en el alumbrado público de Puerto Rico –2 millones de euros de la Consejería de Turismo y Empleo del Gobierno de Canarias–.




Según ha adelantado el edil, está previsto que todas ellas estén concluidas a final de año. “Hemos adoptado esta misma hoja de ruta en ejercicios anteriores” afirma, incidiendo en la importancia de organizar y planificar los recursos. “Los proyectos no nacen el momento que comienza su ejecución sino que tienen un trabajo previo de redacción, obtención de los fondos y licitación”, señala.




Dentro de las veinte actuaciones de los 12,67 millones de euros no se encuentran proyectos igualmente importantes para el municipio como el edificio de aparcamientos del casco histórico,  cuya ejecución está prevista culmine este mismo año –3,7 millones euros, financiados en su totalidad por la Dirección de Comercio y Consumo del Gobierno de Canarias–. Tampoco el Centro de Estudios y Arte Arguineguín, que albergará servicios como la Biblioteca Municipal de Arguineguín y la sede las Escuelas Artísticas de la localidad marinera, que se estima pueda comenzar a ejecutarse este 2024. 




“Este es el camino a seguir. Prueba de ello es la ejecución de todos estos contratos mayores, a los que se suman otros menores que se van adjudicando durante el año, para dotar al municipio con las infraestructuras que merecen los vecinos y vecinas y las personas que nos visitan”, manifiesta.
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			Canarias impulsa el punto de información para menores de 41 años que quieran emprender un negocio
			
		
				
	 Punto Amigo, que gestiona la Asociación de Jóvenes Empresarios de Canarias, ofrece asesoramiento y acompañamiento en todas las islas y prevé organizar talleres y charlas con sesiones prácticas





La Dirección General de Juventud del Gobierno de Canarias ha llegado a un acuerdo con la Asociación de Jóvenes Empresarios de Canarias (AJE Canarias) con el objetivo de promocionar el emprendimiento y el autoempleo entre menores de 41 años.




Como define el director general de Juventud, Daniel Morales, el objetivo que se persigue con esta herramienta es apoyar a jóvenes que tengan iniciativa empresarial, una idea de negocio, pero no sepan por dónde empezar”. 




“Punto Amigo -prosigue- es un espacio en el que encontrarán el asesoramiento y acompañamiento de otras y otros jóvenes que también montaron su negocio y que, con la experiencia de los años, pueden explicarles qué pasos deben seguir o cómo superar los posibles obstáculos cuando ya están en marcha”. “El gran reto es tener asesoramiento para montar un negocio, pero sobre todo el apoyo necesario para consolidarse en el tiempo”.




Daniel Morales explica que la novedad de esta edición será que habrá asesoramiento en todas las islas. “En las ediciones anteriores las acciones se centraban en Gran Canaria y Tenerife, nuestro objetivo es extender las acciones a todas las islas y, de este modo, reducir esa percepción del miedo al fracaso que suelen expresar jóvenes que residen en las islas no capitalinas, que es superior a la media del archipiélago”.




Como explican desde AJE Canarias, Punto Amigo es una herramienta de comunicación e información para jóvenes emprendedores, con la que nos comprometemos a acompañar y asesorar durante todo el proceso a todas las personas jóvenes canarias que quieran emprender”.




La entidad destaca la buena salud del emprendimiento y, en particular, el auge del emprendimiento femenino en las islas de acuerdo a los datos que arroja el informe GEM (Global Entrepreneurship Monitor de Canarias) correspondiente a 2022-2023, y que revela que las mujeres -con un 5,6% del total- emprenden más que los hombres -con un 4,3%-. “Las mujeres comienzan a ponerse en la cabeza a la hora de emprender”, constatan. 




Punto amigo es un servicio gratuito y ofrece información, asesoramiento y mentorización a través de “un trato cercano y cálido, donde cada persona se siente cómoda y nos cuenten sus ideas, miedos e incertidumbres”.




En esta cuarta edición, la asociación argumenta que su apuesta se centra en “aumentar la supervivencia empresarial” con la finalidad de “mejorar la Tasa de Actividad Emprendedora en Canarias y, en definitiva, mejorar el tejido empresarial canario y que este, a su vez, revierta en el bienestar de la sociedad”.




El contacto para solicitar asesoramiento en la provincia de Santa Cruz de Tenerife es a través del teléfono 622708641 o el correo sc@puntoamigoaje.com; y en la provincia de Las Palmas,a través de 676270110 o la dirección lp@puntoamigoaje.com
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			Drago Canarias nombra sus portavocías en Las Palmas de Gran Canaria y Santa Cruz de Tenerife
			
		
				
	Mar Domínguez será la voz de la organización en la capital grancanaria, mientras que Aitor Montelongo asumirá la responsabilidad en la capital tinerfeña.





	También se ha nombrado a Víctor Rodríguez, ingeniero agrícola, como portavoz de Drago en el municipio de Fasnia, en Tenerife.





Drago Canarias nombra sus portavocías en las dos capitales de provincia del Archipiélago. Mar Domínguez será la portavoz de Drago en Las Palmas de Gran Canaria, mientras que Aitor Montelongo ocupará la portavocía de Drago en Santa Cruz de Tenerife. Estas designaciones se producen tras la última reunión del Secretariado Nacional del partido, que tuvo lugar en Gran Canaria el pasado fin de semana.




Mar Domínguez está graduada en Traducción e Interpretación, y actualmente es docente de programas y módulos formativos orientados a la inserción y mejora de la empleabilidad a personas en riesgo de exclusión social. Además, concurrió como número dos de la coalición Drago Verdes Canarias a las pasadas Elecciones Municipales y Autonómicas por Las Palmas de Gran Canaria.




Tras el nombramiento, Domínguez expresó su voluntad por “comenzar a trabajar de inmediato en propuestas de mejora para una ciudad que está siendo devorada por el turismo, la gentrificación y la especulación urbanística”.




Por su parte, Aitor Montelongo es obrero industrial en la refinería de Santa Cruz de Tenerife, además de sindicalista, y como él mismo se define, “defensor de los derechos de la clase trabajadora desde dentro de los muros de la refinería y hacia fuera”. También ha estado muy ligado al mundo del boxeo por influencia paterna desde pequeño y fue candidato de Drago Verdes Canarias por Santa Cruz de Tenerife.




Montelongo hizo hincapié en la necesidad de “dar voz a los barrios de Santa Cruz” y recalcó que “la capital tinerfeña no es únicamente la zona centro, tenemos que ser capaces de construir una ciudad diversa y con oportunidades para todos”.




Asimismo, el Secretariado Nacional de Drago Canarias designó el pasado fin de semana a Víctor Rodríguez, ingeniero agrícola de profesión, como portavoz de la formación en el municipio tinerfeño de Fasnia. Precisamente, el primer municipio de toda Canarias en aplicar restricciones al uso del agua, por lo que desde Drago en Fasnia ya se está trabajando para recopilar información y arrojar luz sobre esta cuestión.




A su vez, Rodríguez declaró que “desde Fasnia y otros municipios con realidades diferenciadas de las zonas capitalinas y de las de costa vamos a demostrar que en Drago Canarias se atienden las necesidades del rural canario con el peso y la autonomía que les corresponden”.




Aquellas personas interesadas en participar en Drago Canarias, ya sea en las zonas mencionadas o en otras distintas, pueden ponerse en contacto a través del apartado “Hazte militante” de la página web de Drago Canarias.
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			Política de cuidados, vivienda, movilidad e identidad: las claves de ‘Lideramos Gran Canaria’
			
		
				
	El secretario general de Coalición Canaria Gran Canaria, Pablo Rodríguez, la coordinadora general de Coalición Canaria Gran Canaria, María Fernández, y el secretario local de San Bartolomé de Tirajana, Alejandro Marichal, presentaron hoy la Convención Insular que tendrá lugar en el CICCA
	Los nacionalistas subrayan han sido el único partido capaz de generar liderazgos en políticas tan importantes como la sanidad, movilidad, vivienda o políticas municipales, ejes transversales para el desarrollo de Canarias
	En el evento desarrollaran el “Plan para Gran Canaria” de Coalición Canaria en políticas de cuidados con Esther Monzón, Movilidad con Beatriz Calzada, Identidad con José Gilberto Moreno, y vivienda con Vidina Espino





La municipalidad y un plan para Gran Canaria sustentado en 4 ejes: política de cuidados, vivienda, movilidad e identidad. Estas serán las cuestiones protagonistas de la Convención Insular “Lideramos Gran Canaria” que Coalición Canaria Gran Canaria celebrará el próximo 13 de abril, a las 10:00 horas en el CICCA. Así lo han informado hoy el secretario general de Coalición Canaria Gran Canaria, Pablo Rodríguez, la coordinadora general de Coalición Canaria Gran Canaria, María Fernández, y el secretario local de San Bartolomé de Tirajana, Alejandro Marichal.




“Coalición Canaria Gran Canaria es el único partido de la isla que ha sido capaz de generar tantos liderazgos de éxitos municipales y supramunicipales. Prueba de ello son ejemplos como Alejandro Marichal en San Bartolomé de Tirajana, Beatriz Calzada en la Autoridad Portuaria de Las Palmas, Esther Monzón como consejera de Sanidad, o María Fernández al frente de las políticas de movilidad, eje transversal para nuestra tierra”, expuso Rodríguez.




El secretario general de Coalición Canaria Gran Canaria explicó que a la Convención Insular asistirán los más de medio centenar de cargos públicos en el ámbito municipal de la isla, además de simpatizantes y afiliados. “En nuestra organización contamos con personas que lideran políticas fundamentales para el desarrollo de Canarias. Ese liderazgo es fruto del trabajo constante y responsable realizado siempre con la mirada puesta en la ciudadanía. El próximo día 13 vamos a hablar precisamente de ese liderazgo, vamos a trasladar el valor que para Coalición Canaria tiene la municipalidad, y ofreceremos una visión actualizada del ‘Plan para Gran Canaria con los temas que más preocupan tanto a los grancanarios como a Coalición Canaria”, indicó.
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Por su parte, María Fernández declaró: “Será una convención que mostrará la fuerza de Coalición Canaria en la Isla y que evidenciará que en las materias esenciales también somos líderes”, y añadió: “Somos el partido más renovado y con más liderazgo de toda Gran Canaria. Hemos experimentado un cambio de paradigma y en esta convención mostraremos el trabajo dinámico, asistiremos a charlas para hablar de liderazgo y de casos de éxito que se pueden utilizar en otros municipios. Un liderazgo está consolidado y quiere seguir haciéndolo en el futuro. Por ello el Plan de Isla de Gran Canaria se va a poner sobre la mesa con Esther Monzón, que hablará sobre la política de cuidados, Beatriz Calzada sobre movilidad, José Gilberto Moreno sobre identidad canaria, Alejandro Marichal sobre municipalidad y Vidina Espino sobre vivienda”, dijo.




Finalmente, Alejandro Marichal sostuvo: “Mi intervención en la convención será dar visibilidad al crecimiento obtenido en San Bartolomé de Tirajana, un municipio en donde Coalición Canaria no había tenido representación en los últimos 15 años y cómo ha sido la andadura desde que decido liderar el partido en 2016 y cómo pasamos de 0 a 4 concejales en 2019. En ese año llegamos al gobierno, y tras una etapa de dos años de gobierno convulso donde fuimos echados por nuestros socios conseguimos coger aún más fuerzas en esos dos años en la oposición llegando a obtener en las últimas elecciones 7 concejales. Es un caso de éxito porque conseguimos ser la fuerza más votada junto al PP-AV, nuestro actual socio de gobierno. La política municipal aplicada se ha basado en el contacto diario y el compromiso con lo cotidiano; eso ha sido lo que nos ha diferenciado y el secreto del éxito en San Bartolomé de Tirajana, y el próximo 13 de abril compartiremos nuestra experiencia con otros compañeros de partido”, manifestó.
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			Mogán licita las obras para completar la urbanización de El Horno
			
		
				
El Consistorio moganero ha sacado a licitación por valor de 1.123.652,69 euros las obras que permitirán completar la urbanización de El Horno con nuevos viales con sus correspondientes dotaciones y servicios.




El concejal de Obras Públicas, Ernesto Hernández, ha explicado que el procedimiento se encuentra en la última fase, por lo que prevé las obras puedan comenzar antes de verano. “Es una actuación que viene a culminar una urbanización que quedó incompleta hace ya más de dos décadas”  y que ha conllevado “diversos litigios con los propietarios de los terrenos ” ha indicado, haciendo referencia a que entonces el Consistorio acordó con los terratenientes urbanizar a cambio de superficie para ejecutar instalaciones públicas como la cancha deportiva.




El proyecto contempla la intervención en diferentes viales, donde se mejorarán las condiciones de accesibilidad y tránsito de los peatones así como su seguridad,  y se ordenará el tráfico rodado definiendo la zona de circulación y las nuevas de estacionamiento. También se ejecutarán infraestructuras urbanas de saneamiento, pluviales, abastecimiento, telecomunicaciones, baja tensión y alumbrado público.




El Ayuntamiento también pretende con esta actuación promover el desarrollo urbanístico de este barrio del Barranco de Arguineguín, concretamente “la construcción de viviendas, que es una de las principales demandas del municipio”. Las obras, ha apuntado Hernández, tienen un plazo de ejecución de 5 meses a partir de su adjudicación.
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			En funcionamiento la primera guagua eléctrica a base de hidrógeno verde de Canarias
			
		
				
	El Instituto Tecnológico de Canarias, vinculado a la Consejería de Ciencia e Innovación del Gobierno autonómico, y el Cabildo de Gran Canaria, a través de la empresa concesionaria de transporte interurbano Global, han puesto en circulación en la ruta sureste grancanaria la primera guagua de pila de combustible de hidrógeno renovable de Canarias
	El vehículo de ‘cero emisiones’ utiliza el hidrógeno producido en la planta de biorrefinería del ITC en Pozo Izquierdo -Biogreenfinery-, subvencionada por el Gobierno de Canarias a través del Fondo React-EU con una asignación cercana a los 6 millones de euros, destinada al ensayo de nuevos biocombustibles para el transporte colectivo
	Autoridades de los municipios de Agüimes, Santa Lucía y San Bartolomé de Tirajana y de las áreas insulares de transporte y movilidad asistieron este martes a la inauguración del trayecto que cubrirá la guagua de hidrógeno renovable en la línea de transporte público entre la Playa de Arinaga y el Faro de Maspalomas





El viceconsejero de Universidades e Innovación del Gobierno de Canarias, Ciro Gutiérrez, en representación de la Consejería que dirige Migdalia Machín a la que se adscribe el Instituto Tecnológico de Canarias (ITC), y el presidente del Cabildo de Gran Canaria, Antonio Morales, como órgano gestor del servicio de transporte colectivo interurbano en la isla, han intervenido este martes en el acto de inauguración de la línea de transporte público operada por la guagua de hidrógeno renovable ‘Biogreenfinery’, la primera de esta tecnología en Canarias, dentro del servicio interurbano de Global en el sureste de Gran Canaria. Asistieron también al acto el director de I+D+i del ITC, Gonzalo Piernavieja, y el presidente de Global, Manuel Suárez, acompañados por el consejero insular de Presidencia y Movilidad Sostenible del Cabildo de Gran Canaria, Teodoro Sosa Monzón, entre otras autoridades locales, insulares y regionales.




Durante el acto de presentación del trayecto inaugural de la línea de transporte con hidrógeno, el viceconsejero de Universidades e Innovación, Ciro Gutiérrez, destacó que “la entrada en servicio de la primera guagua de hidrógeno renovable de Canarias marca un hito en la apuesta del Gobierno de Canarias por impulsar la movilidad sostenible y el apoyo a los centros de conocimiento como agentes clave en la transformación económica y como instrumento tractor para abordar los retos de la transición verde”.




“Este logro es fruto del proyecto Biogreenfinery del ITC, financiado con cerca de 6 millones de euros del Fondo React-EU, que se enmarca en la estrategia de la Consejería de Universidades, Ciencia e Innovación para el refuerzo de las infraestructuras científico-tecnológicas en el Archipiélago. La producción de combustibles de origen renovable a partir del hidrógeno verde abre el camino al desarrollo de oportunidades para la descarbonización del sector del transporte”, resaltó Gutiérrez.




En declaraciones a medios, el presidente de la corporación insular, Antonio Morales, indicó que “Gran Canaria está inmersa en una profunda transformación de su movilidad, con la implantación de sistemas inteligentes de gestión de los operadores del transporte público con la compra de ticketeras, puntos de información en las estaciones y paradas, así como la construcción de un centro de control desde el que se gestionará todas las líneas. La incorporación de guaguas movidas con energías renovables es un salto del sistema modal sostenible que persigue el modelo de ecoísla que el Gobierno del Cabildo promueve en su programa y que se suma al proyecto de fomento del vehículo eléctrico con la red de puntos de recargas insular”.




“El 28% de las emisiones se deben al transporte. Avanzar hacia su descarbonización consigue el objetivo de rebajar las emisiones, romper dependencias de los combustibles fósiles y avanzar hacia la soberanía energética. Por primera vez en la historia del transporte insular de las islas, una línea de transporte público se hará con una guagua de hidrógeno “cero emisiones”. Y es importante que vayamos juntos en estos las administraciones públicas – Gobierno de Canarias y Cabildo- y el operador principal del transporte público, Global”, añadió Morales.




El director de I+D+i del ITC, Gonzalo Piernavieja, destacó el salto tecnológico que supone para Canarias contar con unas infraestructuras de primerísimo nivel, como es la planta experimental de biorrefinería de Pozo Izquierdo, que “nos permite explorar el potencial de las tecnologías del hidrógeno y sus derivados como fuentes de combustible limpio para el transporte”. “Canarias se posiciona así a la vanguardia de las tecnologías avanzadas que contribuyen a la sostenibilidad energética en islas”, resaltó Piernavieja. “Sentamos las bases del futuro del combustible para transporte terrestre y navegación marítima que se beneficiarán de esta tecnología prometedora para reducir las emisiones contaminantes”.




Por su parte, el director general de Global, Víctor Quintana, declaró que “el transporte público colectivo es una herramienta fundamental en las políticas de movilidad sostenible. Global siempre ha apostado por incorporar a su flota vehículos menos contaminantes y más respetuosos con el medio ambiente. Poner en servicio la primera guagua de hidrógeno de Canarias es para nosotros una gran oportunidad y una satisfacción que agradecemos”.
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Canarias, pionera en tecnologías de hidrógeno




La guagua de hidrógeno tiene una autonomía de 400 km y un consumo aproximado de 7 kg de hidrógeno cada 100 km y está equipada con una pila de combustible con una potencia nominal de 60 kW que, junto con baterías, alimenta un motor eléctrico de 180 kW. El tiempo de carga de los cinco tanques de hidrógeno (37,5 kg en total) que alimentan este vehículo es de tan sólo10 minutos.




El vehículo forma parte del proyecto Biogreenfinery del Instituto Tecnológico de Canarias, financiado con cargo al fondo React-EU, en el marco del instrumento europeo «Next Generation EU», con el objetivo de acelerar la descarbonización del transporte a través del estudio y validación de biocombustibles derivados del hidrógeno. La biorrefinería de hidrógeno 100% renovable, pionera en España, se encuentra en funcionamiento en Pozo Izquierdo desde el pasado mes de noviembre y opera como plataforma para la investigación de nuevos combustibles de cero emisiones.



		Tags: Antonio Morales canarias gran canaria guagua a base de hidrogeno verde guagua electrica hidrogeno verde maspalomas maspalomas news NOTICIAS DEL SUR DE GRAN CANARIA san bartolome de tirajana sur sureste de gran canaria
			



	
				Economía
	

			
			
				[image: ]							

		

			
		
			26/03/2024
					

		
			El Cabildo presenta el programa de Gran Canaria Me Gusta para 2024
			
		
				
	El Cabildo y los profesionales de la gastronomía avanzan el plan para el sector en la isla
	En la reunión de trabajo se determinaron los eventos y acciones que se llevarán a cabo para generar sinergias en toda la cadena de valor de la gastronomía





La consejera de Desarrollo Económico, Minerva Alonso, convocó ayer al sector de la restauración para explicar las acciones que realizará el programa Gran Canaria Me Gusta durante 2024 y para hacer un balance del recorrido en los últimos meses, así como escuchar las demandas del sector, fiel al sistema de trabajo de este área que además de los técnicos y expertos “trabaja muy pegado a los profesionales del sector que son los que están en el día a día”, según explicó la propia consejera.




En la reunión, en la que participó también la Cámara de Comercio como gestora del programa -representada a través de su director de Comercio Interior, Ramón Redondo-, Minerva Alonso adelantó algunos cambios en la Feria Gran Canaria Me Gusta, convocada a finales de abril y que se va a dirigir más hacia el producto local y su comercialización, donde las demostraciones serán una acción más de dinamización pero lo gastronómico en su esencia tendrá además eventos especializados particulares, explicó.
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Por eso, apuntó, el congreso Orígenes se pasa al mes de octubre y acogerá esa parte, “con un cambio de formato para acercar las intervenciones, el conocimiento y generar colaboraciones entre los profesionales”, aseguró la consejera.




Respecto a GastroCanarias, que tendrá lugar en mayo, Redondo explicó que “se mantendrá el formato de participación, dado el éxito de público en el stand que se ha venido cosechando” y que “tendrán mayor presencia los artesanos de la Fedac relacionados con este sector”.




Además, se comentó el trabajo que está realizando el Cabildo de Gran Canaria para crear sinergias con otras áreas como la moda, las prospecciones que se realizarán en otras ferias a nivel regional y nacional, y las actividades de formación que se están analizando para ofrecer al sector.




Por su parte, los profesionales hicieron propuestas de mejora y sugerencias a la consejera para integrarlas en el programa de acciones. Asimismo, agradecieron la escucha por parte de la institución, que les permite poder trasladar sus inquietudes y necesidades para seguir avanzando de manera unida.
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			Canarias, pionera en la implantación de videointerpreteación en lengua de signos en la administración
			
		
				
	Es el primer servicio de este tipo que existe en España y se presta en colaboración con FASICAN





La Consejería de Presidencia, Administraciones Públicas, Justicia y Seguridad, que dirige Nieves Lady Barreto, incorpora desde el próximo 1 de abril el servicio de videointerpretación en lengua de signos (SVIsual) en las oficinas de Atención a la Ciudadanía. Este es el primer servicio de este tipo que existe en España y supone un importante avance en la mejora de la calidad de vida del colectivo de personas sordas, ya que hace posible la eliminación de las barreras a la comunicación en sus trámites diarios.




La directora general de Modernización y Calidad de los Servicios Públicos, Juana María Reyes, destaca que este servicio se viene prestando desde hace un año en las Oficinas de Información y Atención Ciudadana del Gobierno de Canarias en Tenerife y Gran Canaria y que, una vez demostrado su funcionamiento y la necesidad de contar con el mismo en todas las islas, se ha formalizado un contrato con la Federación de Asociaciones de Personas Sordas de Canarias (FASICAN) para su incorporación en las Oficinas Conjuntas de Información y Atención Ciudadana con los Cabildos de Fuerteventura, La Gomera, El Hierro, Lanzarote y La Palma.




El acuerdo comenzará su ejecución el próximo lunes y en los próximos meses se desplegará el servicio en todas las islas, permitiendo a las personas sordas o con discapacidad auditiva el ejercicio de sus derechos en sus relaciones con las administraciones públicas.
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Esta medida redundará en la calidad en la prestación de los servicios públicos, conforme al objetivo de la Consejería de Presidencia de articular un modelo de administración moderna, ágil, simplificada y transparente, priorizando la atención presencial a la ciudadanía para evitar que la brecha digital sea un impedimento para la atención a las personas y, garantizando, en este caso, que las personas con discapacidad auditiva cuenten con las mismas oportunidades de acceso a la información ciudadana que el resto de la población.




El servicio SVIsual se prestará en todas las Oficinas de atención presencial mencionadas en horario de lunes a viernes de 9:00 a 13:00 horas, garantizando la confidencialidad del servicio.
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			España prevé 9,6 millones de desplazamientos por carretera en la 2ª fase de la operación tráfico de Semana Santa
			
		
				
Se trata de la fase más importante en términos de volumen ya que se esperan 9,6 millones de desplazamientos por carretera hasta la medianoche del lunes, 1 de abril, festivo en siete comunidades autónomas (Baleares, Cantabria, Cataluña, País Vasco, La Rioja, Comunidad Valenciana y Navarra).




Desde el arranque de esta Operación Especial de Semana Santa el pasado viernes, y hasta la medianoche del lunes 25, han fallecido en las carreteras 13 personas por lo que Tráfico insiste una vez más en llamar a la prudencia al volante: 0 alcohol, conducir a una velocidad adecuada, hacer descansos cada dos horas o 200 km, ponerse el cinturón… Consejos conocidos por todos pero que aún hay personas que no tienen en cuenta a la hora de ponerse a los mandos de un vehículo.




Este periodo vacacional es uno de los más complicados del año, al aumentar el número de desplazamientos, realizarse en un periodo de tiempo muy limitado -en los mismos días y mismas horas- y con orígenes y destinos similares. Por este motivo, el dispositivo tiene como principal objetivo paliar en la medida de lo posible las retenciones que se puedan generar por la alta demanda de vehículos en un periodo concreto que excede la capacidad de las vías, así como cualquier otra incidencia que pueda surgir en carretera.




Previsiones de circulación




Durante esta segunda operación salida, el flujo principal de tráfico se realizará desde los núcleos urbanos a zonas turísticas de costa, segundas residencias, poblaciones con actos religiosos tradicionales o zonas turísticas de montaña.




Las carreteras con mayor intensidad de tráfico en esta operación serán:




Desde primeras horas de la tarde del miércoles (especialmente entre las 15 y las 23 horas), momento en el que arranca esta segunda fase en todas las Comunidades excepto en Cataluña y la Comunidad Valenciana, se podrán producir problemas de circulación y retenciones en las salidas y accesos de los grandes núcleos urbanos, tanto del interior peninsular como de los situados en la periferia y costa, desplazándose a medida que avance la tarde a las zonas de destino.




El jueves continuará desde primeras horas de la mañana (especialmente entre las 8 y las 14) el tráfico intenso de salida de los grandes núcleos urbanos. A primeras horas de la tarde, arranca esta segunda fase de salida en Cataluña y la Comunidad Valenciana, previéndose en estas Comunidades problemas de circulación, principalmente en las carreteras de acceso a la costa, las que unen poblaciones del litoral, así como en las de acceso a zonas turísticas de descanso, especialmente entre las 13 y las 22 horas.




Durante el viernes 28, tanto en Cataluña y en la Comunidad Valenciana, como en el resto de Comunidades continuarán por la mañana los desplazamientos de vehículos en sentido salida de las grandes ciudades, que podrán provocar intensidades elevadas de circulación. A excepción de las dos primeras, este día serán principalmente trayectos de corto recorrido a zonas de ocio y esparcimiento cercanas a núcleos urbanos. Por la tarde, ya en toda la geografía nacional se producirán también movimientos de corto recorrido hacia poblaciones en las que se celebren procesiones.




El sábado será el día más tranquilo de esta Operación Especial, pudiendo producirse por la mañana problemas de circulación en movimientos de corto recorrido en lugares de destino, especialmente en accesos a poblaciones de la costa y carreteras del litoral, y, ya por la tarde, movimientos de retorno en largo recorrido que pueden provocar en algunos ejes viarios intensidad elevada.




En la jornada del domingo comienza el primer retorno de esta Operación Especial en las Comunidades de Andalucía, Aragón, Asturias, Canarias, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Extremadura, Galicia, Madrid y Murcia, por lo que durante todo el día se instalarán medidas de ordenación y regulación del tráfico para favorecer la entrada de vehículos a los grandes núcleos urbanos.




Pueden producirse problemas de circulación, especialmente entre las 13 y las 23 horas, en los principales ejes viarios de comunicación que encauzan todo el movimiento de retorno de la Semana Santa, destacando por su intensidad la red de autopistas y autovías, así como las carreteras de zonas de costa y litoral y, ya a última hora de la tarde, los accesos de los grandes núcleos urbanos.




Por último, el lunes 1 se producirá el retorno en las Comunidades Autónomas en las que este día es festivo (Baleares, Cantabria, Cataluña, Comunidad Valenciana, Navarra, País Vasco y La Rioja) lo que provocará problemas de circulación en un periodo similar al del día anterior (de 13 a 23 horas) en los principales ejes viarios de estas Comunidades, así como en las carreteras de acceso de las provincias limítrofes. En el resto de Comunidades también se producirán movimientos de retorno ya que, en algunas de ellas, no es hasta el martes cuando se retoman las actividades escolares y universitarias.




Medidas de regulación y gestión del tráfico




Para facilitar la movilidad y la fluidez en las carreteras se implementarán medidas de regulación del tráfico de salida de las grandes ciudades tales como:




• Instalación mediante conos de carriles de sentido contrario al habitual que incrementan la capacidad de la vía, distribuyen el tráfico y alivian la congestión.




• Paralización de las obras que se están desarrollando en carretera con dos objetivos principales, reducir la congestión que puede llevar aparejada una obra al reducir el número de carriles disponibles y mejorar la seguridad vial, puesto que la presencia de trabajadores y maquinaria en la zona de obras puede representar un riesgo tanto para los conductores, como para los operarios que están trabajando en la misma.




• Restricciones a determinados vehículos de mercancías, en tramos y horas concretas. Esta medida se adopta para mejorar la fluidez del tráfico en aquellos momentos de mayor demanda, dar más capacidad a la vía retirando, temporalmente, a determinados camiones y homogeneizar la velocidad a la que circulan el resto de vehículos al tener velocidades de circulación similares y se realice una velocidad más constante.




Las restricciones de circulación a camiones se pueden consultar en la web de DGT y son publicadas a principios de año en el BOE.




• Itinerarios alternativos: Elaborados por la Dirección General de Tráfico con el objetivo evitar circular por el centro de la Península que es la zona de mayor tráfico circulatorio en este periodo. Estos itinerarios pueden ser utilizados tanto para aquellos conductores que circulen en el sentido de mayor demanda de tráfico, como para los que vayan en sentido contrario y se les pueda “penalizar” por alguna de las medidas regulatorias establecidas.




Todas estas medidas, además del dispositivo especial por comunidades autónomas se puede consultar en la web de DGT.




Por su seguridad




Además de adoptar medidas de regulación y fluidez de tráfico, la DGT cuenta con medios técnicos (radares fijos y móviles de control de velocidad, helicópteros y drones, además de cámaras para el control del uso del móvil y del cinturón de seguridad) y humanos (agentes de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil, personal de los Centros de Gestión de Tráfico, patrullas de helicópteros y personal encargado del mantenimiento de equipos y de la instalación de medidas en carretera) para velar por el correcto comportamiento de todos los usuarios de vía.




Los desplazamientos cortos que se realizan por carreteras convencionales una vez llegado al destino vacacional, también serán objeto de control por parte de los agentes de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil, quienes vigilarán velocidad, uso del cinturón de seguridad, adelantamientos y controles de alcohol y drogas, entre otros factores.




Por último, recordar, como dice la campaña de concienciación de este año, que conducir no es un acto individual, sino una responsabilidad compartida, que tiene consecuencias directas en el resto de usuarios que forman parte del ecosistema de la circulación, “Conducir es compartir”.
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			Igualdad se reúne con una treintena de entidades canarias para coordinar acciones conjuntas
			
		
				
	El objetivo es aunar criterios de cara a la convocatoria anual de subvenciones
	El año pasado se destinó medio millón de euros a promocionar la conciliación de los cuidados, así como la igualdad y diversidad en el deporte y la cultura





La viceconsejera de Igualdad y Diversidad, Cristina Arceo Melián, ha mantenido un encuentro online con una treintena de entidades de todas las islas con el objetivo de crear un canal de comunicación directo con el tejido asociativo y mejorar la coordinación de acciones conjuntas.




La viceconsejera destaca “la importancia de apoyar y acompañar en todo momento a las asociaciones, que son, al fin y al cabo, las que hacen realidad los objetivos y necesidades que nos marcamos en la Viceconsejería; son las manos que facilitan que la Administración pueda promocionar la igualdad en líneas generales o desde el ámbito exclusivo del deporte, la cultura, el feminismo o la conciliación de los cuidados”.




Uno de los grandes objetivos del encuentro fue agilizar la convocatoria anual de subvenciones a entidades y federaciones que realiza la Viceconsejería y que el año pasado contó con un presupuesto de medio millón de euros.




A través de esta convocatoria se financian proyectos que se ajusten cuatro líneas: la primera va dirigida proyectos generales y las otras tres a la conciliación de los cuidados, la cultura y el deporte. El importe de la subvención es siempre superior a los 5.000 euros y no puede alcanzar el 100% del presupuesto que sea aceptado por la Administración.




Arceo informó también a las entidades que se ha puesto en marcha una acción multimedia con el objetivo de “visibilizar el trabajo que realizan en el archipiélago, mostrar cómo su actividad contribuye a mejorar el bienestar social y también para informar sobre la manera en la que la ciudadanía puede colaborar con estas entidades y a dónde deben dirigirse para conocerlas e informarse”.




La previsión es elaborar hasta 19 producciones de organizaciones de todas las islas, que se cederán a las propias entidades para dar difusión de su labor social. Junto a los videos de cada asociación, de entre 5 y 10 minutos de duración media, se editará también un videoclip con protagonistas de todas las islas.
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			Se ultiman las obras de 16 viviendas de protección pública en Valleseco para familias vulnerables
			
		
				
	El vicepresidente Augusto Hidalgo supervisa los trabajos en este edificio que se adquirió a medio terminar y en el que el Cabildo ha invertido 1,7 millones de euros para hacerlo habitable





Gran Canaria, 26 de marzo de 2024. El vicepresidente del Cabildo de Gran Canaria y consejero de Obras Públicas e Infraestructuras, Arquitectura y Vivienda, Augusto Hidalgo, ha visitado hoy las 16 viviendas ubicadas en el municipio de Valleseco que se convertirán en inmuebles de protección pública que serán entregados a familias vulnerables de la lista oficial de demandantes de una vivienda. Esta promoción forma parte del concurso para la adquisición de inmuebles a medio construir que el Cabildo puso en marcha hace dos años con la finalidad de terminar las obras y entregarlos a los beneficiarios bajo la modalidad ‘llave en mano’.




El Cabildo, a través del Consorcio de Viviendas de Gran Canaria, ha invertido 1.754.800 euros en la adquisición y contratación de las obras para finalizar este inmueble que una promotora privada dejó a medio terminar en 2008, en plena crisis del ladrillo, por falta de recursos. De esta forma, las viviendas previstas inicialmente para ser vendidas en el mercado libre, se destinarán ahora, gracias a la intervención del Cabildo, a hogares de protección pública para familias con pocos recursos de este u otros municipios de Medianías.




“Hemos adquirido este edificio de promoción privada y cuyas obras llevaban más de 15 años paradas, para terminarlas y poder contar con 16 nuevas viviendas protegidas en Valleseco que poner a disposición del Gobierno de Canarias para que las entregue a familias con pocos recursos en régimen de alquiler social y asequible”, explicó Augusto Hidalgo, “en este caso, además, queremos favorecer el acceso a una vivienda protegida a familias vulnerables en un entorno fuera del área metropolitana, que es lo habitual, haciendo promociones en las zonas rurales de Gran Canaria, donde la despoblación es un problema añadido”.




Las 16 viviendas se localizan en dos plantas de un edificio en el centro del casco urbano de Valleseco. La tipología de estos pisos es de casas con dos dormitorios con armarios, salón, cocina y baño, además de trastero en cubierta y plaza de aparcamiento en semisótano. El acceso al edificio, ubicado en la Calle Antonio Yánez, ha sido ideado teniendo en cuenta la accesibilidad con la colocación de una rampa que llega hasta el patio interior y que, a su vez, conecta las dos plantas con ascensores accesibles y escaleras. La disposición de las viviendas de cara al espacio público conlleva que algunos dormitorios y cocinas se ubiquen hacia el patio de vecindad.




A lo largo de estas últimas semanas, las obras se han centrado en la instalación de redes de telecomunicaciones y, sobre todo, en la colocación de las carpinterías exteriores, marcando la recta final del proyecto.




Las 16 viviendas fueron adquiridas por el Consorcio en estado de obra no finalizada y se han desarrollado bajo la modalidad de ‘llave en mano’ con la idea de que, una vez acabadas, sean cedidas y gestionadas por el Instituto Canario de la Vivienda (ICAVI), dependiente de la Consejería de Obras Públicas, Vivienda y Movilidad del Gobierno de Canarias.
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			La pensión media sube casi un 5% en un año gracias a la revalorización y se sitúa en 1.252 euros al mes
			
		
				
	La pensión media de la Seguridad Social del sistema, en marzo, asciende a 1.251,5 euros al mes, un 5% más que hace un año gracias a la revalorización efectuada a principios de año. Esta media corresponde a la cuantía de las distintas clases de pensión (jubilación, incapacidad permanente, viudedad, orfandad y en favor de familiares).





Con respecto a marzo de 2019, año previo a la pandemia, la pensión media se ha incrementado un 27%. Si tomamos como referencia la entrada en vigor de la Ley 21/2021, que garantiza el poder adquisitivo de las pensiones, la pensión media del sistema se ha incrementado un 21,4% (marzo 2021), gracias en gran parte a la revalorización conforme al IPC, aplicada en los últimos 3 años.




La nómina mensual de las prestaciones contributivas de la Seguridad Social este mes de marzo ha sido de 12.693,1 millones de euros, para el pago de la mensualidad ordinaria, cifra que equivale al 11,5% del Producto Interior Bruto (PIB) en marzo.
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Por clase de pensión




Casi tres cuartas partes de la nómina de pensiones contributivas corresponden a pensiones de jubilación, como viene siendo habitual. En concreto, estas pensiones suponen el 73,2% de la nómina, 9.288 millones de euros. A pensiones de viudedad se han destinado 2.102,8 millones de euros, mientras que la nómina de las prestaciones por incapacidad permanente asciende a 1.097,6 millones, la de orfandad, a 170,9 millones de euros y la de las prestaciones en favor de familiares, a 33,8 millones.




De los 10,1 millones de pensiones contributivas abonadas, 6,5 millones son de jubilación, 2,4 millones son de viudedad, y el resto corresponden a pensiones de incapacidad permanente (945.077), orfandad (341.283) y en favor de familiares (45.737). El número de pensiones crece a un ritmo interanual del 1,2%.




En marzo, el número de pensionistas ha sido de 9,2 millones. De ellos, 4,6 millones son hombres y 4,5 millones, mujeres. La proporción de pensiones por pensionista se mantiene en 1,1 prestaciones por persona.




La pensión de jubilación es la principal para 6,3 millones de personas. De ellas, el 60% son hombres; en el caso de la pensión de viudedad, de los 1,5 millones de personas que la perciben como principal prestación, el 96% son mujeres. Por otra parte, hay 940.547 perceptores de incapacidad permanente, 323.449 de orfandad, y 45.128 en favor de familiares.




Pensión media




Como ya se ha mencionado, la pensión media del sistema, en el tercer mes del año, se sitúa en 1.251,5 euros al mes, un 5%.




La pensión media de jubilación, por su parte, es de 1.438,2 euros. Por regímenes, la pensión media de jubilación procedente del Régimen General es de 1.598 euros mensuales, mientras que la más baja la registra el Régimen de Autónomos, con 960,4 euros. En la Minería del Carbón, la media de jubilación mensual se sitúa en 2.797,2 euros, y es de 1.592,3 euros en el Régimen del Mar. La cuantía media de las nuevas altas de jubilación en el sistema ascendió en el mes de febrero de 2024 (último dato) a 1.562,7 euros mensuales.




En marzo, la pensión media de viudedad alcanzó los 894 euros al mes.




De las nuevas altas en enero y febrero (59.189), el 61,7% fueron con edad ordinaria (36.504), mientras que un 10,5% se corresponden a la modalidad de jubilación demorada, frente al 4,8% que suponían en 2019.




La media de tiempo de resolución de los expedientes en febrero (último dato disponible) fue de 15,46 días en el caso de la pensión de jubilación y de 11,21 días en el caso de las pensiones de viudedad. Hay que tener en cuenta que el plazo máximo de resolución en estos procedimientos, según el RD 286/2003 del 7 de marzo y el RD 1192/2021, de 3 de agosto, es de 90 días tanto en las prestaciones de jubilación como en las de viudedad.




Con complemento de brecha de género




En marzo, 708.513 pensiones cuentan con el complemento para la reducción de la brecha de género, de las que en un 90% sus titulares son mujeres (638.245). El importe medio mensual de este complemento en la pensión es de 71 euros. De las




708.513 pensiones complementadas, el 23,7% corresponde a pensionistas con un hijo (167.998), que anteriormente no tenían acceso al complemento de maternidad. El 47,1% de los beneficiarios cuentan con dos hijos (333.401); el 19%, con tres (134.816), y con cuatro hijos, el 10,2% (72.298).




Este complemento, vigente desde febrero de 2021, consiste en una cuantía fija, tras la revalorización aplicada en 2024, de 33,20 euros al mes por hijo. Se solicita al mismo tiempo que se solicita la pensión.




Clases Pasivas




Por su parte, la nómina mensual de pensiones de Clases Pasivas ascendió a 1.571,9 millones de euros en el mes de febrero, último dato disponible. Esta cifra supone un aumento de 99,8 millones de euros respecto a la del año anterior, un 6,8% más.




El número de pensiones en vigor fue de 707.822, 15.064 pensiones más que en el mismo mes del año anterior (2,2% de variación anual).




El Régimen de Clases Pasivas del Estado incluye fundamentalmente al personal militar y al personal civil de la Administración General del Estado, de la Administración de Justicia, de las Cortes Generales y de otros órganos constitucionales o estatales, así como a los funcionarios transferidos a las comunidades autónomas.
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			Canarias apoya a Enrique Cruz en la Copa de España de Rallyes de Asfalto-Recalvi
			
		
				
	El piloto contará con respaldo institucional regional para competir en un circuito integrado por seis pruebas que se celebrarán entre abril y noviembre por todo el país





El Gobierno de Canarias apoyará al piloto canario Enrique Cruz durante su primera participación en la próxima edición de la Copa de España de Rallyes de Asfalto -Recalvi (CERA), compuesta por seis pruebas competitivas que se celebrarán en todo el país entre los meses de abril y noviembre.




Así lo anunció el director general de Deportes, José Francisco Pérez, en una rueda de prensa celebrada este lunes en Tenerife, en la que explicó que “su palmarés y trayectoria le hacen valedor de este apoyo institucional, especialmente cuando va a llevar el nombre de nuestra tierra por toda España”.




La CERA-Recalvi arranca el próximo 19 de abril con la disputa del XXV Rallye La Llana-Ripollés, primera prueba del calendario, y terminará el próximo mes de noviembre, con la celebración del XXX Rallye La Nucía, en la Comunidad Valenciana. Canarias estará representada en este circuito por el XXXIII Rallye Internacional Villa de Adeje, que tendrá lugar en Tenerife a finales de junio.




“Para el Gobierno canario es un honor poder respaldar a Enrique Cruz en su búsqueda de la excelencia deportiva”, explicó Pérez, para el que “su compromiso con el deporte no solo agranda su nombre como piloto, sino que también contribuye a poner en el mapa nacional el nombre de Canarias”.




Pérez acompañó en la rueda de prensa al propio Enrique Cruz; a su copiloto, Yeray Mujica, así como a la consejera de Deportes del Cabildo, Yolanda Moliné y del concejal de Deportes del Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, Badel Albelo.
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			La tormenta del fin de semana no ha dejado nada de agua en las presas y los embalses de la Isla
			
		
				
	El presidente del Cabildo se congratula de que las lluvias sí hayan servido para regar los campos del norte y sureste de Gran Canaria
	Informa de que no se han producido incidentes graves en las infraestructuras y de que los que ha habido se han solucionado de manera inmediata
	El Cabildo mantiene la prealerta hasta el miércoles para atender desprendimientos que suelen producirse tras las tormentas





Gran Canaria, 25 de marzo de 2024. El presidente del Cabildo de Gran Canaria, Antonio Morales, aseguró hoy que el paso de la DANA por la Isla el pasado fin de semana no ha tenido ninguna repercusión positiva en los niveles que presentan las presas y los embalses grancanarios, “en los que prácticamente no ha entrado nada de agua”, lamentó.




“Ha llovido mucho para los que estamos acostumbrados a los largos periodos de sequía que hemos vivido”, subrayó, “y no se han producido muchas incidencias ni enormes daños, pero, desgraciadamente, no ha servido para recuperar el agua de nuestras presas, de nuestros embalses”.




Así, el presidente insular se congratuló de que esas lluvias hayan servido para regar el campo y las medianías de Gran Canaria. “Ha llovido mucho en la zona baja, en el sureste de Gran Canaria, que es la comarca donde más precipitaciones se han producido”, explicó. “Pero allí no hay espacios para recuperarse, no hay embalses, no hay presas”, añadió.




Y en cuanto a las incidencias en las infraestructuras, destacó que, afortunadamente, las lluvias no han venido acompañadas de mucho viento y eso ha hecho que se hayan dado las típicas afecciones que se producen en cuanto al colapso de algún alcantarillado o la caída de alguna pared o algún derrumbe en carretes, que se solucionan de manera inmediata, “pero, afortunadamente, no ha habido grandes percances”, concluyó.




Incidencias y situación de prealerta




El total de incidencias y alertas registrados a través del 1-1-2 desde las 15 h del día 22 (viernes) a las 20 h de la tarde de ayer, día 24 (domingo) en Gran Canaria fueron 95. En la provincia de Las Palmas las incidencias han sido todas vinculadas a la célula convectiva que descargó en la zona de Ingenio, dichas incidencias fueron fundamentalmente peticiones de achique de agua, alcantarillado desbordado, un alpendre de autoconstrucción que colapsó, así como la inundación de túneles y desprendimientos.




Asimismo, los técnicos solicitaron a la dirección del Plan de Emergencias Insular la actualización del PEIN y declarar la isla en fase de prealerta hasta el miércoles 27 de marzo. Esta medida se aplica al efecto de dar soporte a las actuaciones posteriores al paso de la DANA, derivadas principalmente de desprendimientos que, estadísticamente, se suelen dar a posteriori de los episodios de lluvia.
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			Prohibido el baño en la Playa del Burrero
			
		
				
	La bandera roja ondeará en la playa hasta que pueda ser garantizada nuevamente la calidad de las aguas tras las recientes lluvias





Debido a la situación meteorológica adversa que ha afectado este pasado fin de semana al municipio de Ingenio, concretamente a la Playa de El Burrero, el Ayuntamiento de Ingenio ha tomado, como medida de prevención, proceder a la prohibición del baño en todo el ámbito de la playa.




El motivo se debe a las afecciones producidas por el contacto con vertidos de residuos generalizados, incluyendo el vertido de aguas residuales provenientes del desbordamiento de la red de alcantarillado, que han sido transportadas por el barranco de Los Aromeros durante el episodio de lluvias registrado en tarde de este domingo, 24 de marzo, afectando a la calidad del agua en toda la playa.




Es por ello por lo que desde la Concejalía de Playas se informa a las personas usuarias de la playa y ciudadanía en general, que se prohíbe el baño durante estos días, hasta que no se garantice la calidad de las aguas de baño y las condiciones de uso y disfrute de la playa, esperando respeten tanto la bandera roja como las indicaciones del personal de vigilancia y socorrismo.
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			Canaryfly y ‘Kilómetros por Sonrisas’ unen esfuerzos para apoyar a familias canarias frente a enfermedades infantiles
			
		
				
	La colaboración con la asociación “Kilómetros por Sonrisas” y Líneas Romero también beneficia a sus familias





La aerolínea Canaryfly y la asociación canaria  ‘Kilómetros por Sonrisas’ han hecho posible que 30 personas con cáncer y enfermedades raras disfruten de unos días de descanso en la isla de La Graciosa acompañados de sus familias. Esta actividad se enmarca dentro del proyecto ‘Descansa’, una iniciativa pionera que facilita un respiro a las familias que se encuentran inmersas en procesos tan difíciles.




El proyecto ‘Descansa’ surgió en septiembre de 2022 con el objetivo de ampliar el enfoque más allá del niño afectado por la enfermedad, abarcando también a su entorno familiar, ya que los hermanos, padres y abuelos de estos pequeños se ven afectados por las circunstancias de sus enfermedades, tanto a nivel físico como psicológico.




Por esta razón, ‘Kilómetros por Sonrisas’ ha puesto en marcha este proyecto, en colaboración con Canaryfly y Líneas Marítimas Romero, brindando a las familias la oportunidad de disfrutar de un valioso tiempo de desconexión y reencuentro.




“El proyecto ‘Descansa’ es un gran hito dentro de nuestra asociación”, declara Christian Ramadán, presidente de la entidad. “Agradecemos sinceramente la colaboración de Canaryfly y Líneas Marítimas Romero. Su apoyo ha sido esencial para llevar a cabo esta iniciativa, la cual esperamos que brinde un impacto positivo y significativo a las familias que más lo necesitan”, indica Ramadán.




Por su parte, el director comercial y de marketing de Canaryfly, Jon Ramsden, resalta la relevancia de la responsabilidad social corporativa y la dedicación de la aerolínea hacia el archipiélago. “En Canaryfly nos resulta muy gratificante colaborar con ‘Kilómetros por Sonrisas’, ya que es importante para nosotros contribuir al bienestar de las familias canarias, especialmente aquellas que atraviesan momentos tan complicados”, señala.




A través de esta iniciativa, Canaryfly y Líneas Romero expresan su sólido respaldo a las familias que enfrentan enfermedades tan duras como el cáncer infantil y las enfermedades raras.




Sobre Canaryfly




Canaryfly apoya el desarrollo y bienestar de más de 50.000 canarios cada mes, ofreciéndoles los mejores precios durante todo el año en todas sus rutas. La misión de la compañía siempre ha sido ofrecer un servicio de alta calidad que facilite la movilidad de la comunidad canaria.




En enero de 2017, Canaryfly obtuvo la prestigiosa certificación ISO 9001 para su Sistema de Gestión de Calidad y la certificación ISO 14001 para su Sistema de Gestión Medioambiental, lo que garantiza la excelencia en todos los procesos de organización y gestión de vuelos, tanto en tierra como en aire. La aerolínea también fue reconocida en febrero de 2018 con la Certificación OHSAS 18001 en seguridad y salud laboral. En este sentido, Canaryfly se compromete a seguir mejorando y optimizando sus recursos, reduciendo su impacto medioambiental y fortaleciendo su responsabilidad social.
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			Una vecina de San Bartolomé de Tirajana recupera su vida al cancelar una deuda de 42.000 euros
			
		
				
	Canarias Sin Deuda llevó a cabo la tramitación del caso de una vecina de San Bartolomé de Tirajana en insolvencia a causa de un divorcio y problemas de salud que mermaron sus ingresos y la impedían hacerse cargo del pago de sus deudas





San Bartolomé de Tirajana, 25 de marzo de 2024.- La Ley de Segunda Oportunidad permite a una vecina de San Bartolomé de Tirajana recuperar su estabilidad económica al cancelarle una deuda de 42.000 euros. La situación económica de Yésica Santana empezó a deteriorarse a causa de su divorcio, a la reducción de ingresos que ello supuso se añadieron también problemas de salud que con el tiempo le condujeron a declararse insolvente.




Tras su divorcio tuvo que hacer frente en solitario a una serie de préstamos y créditos. Sus ingresos no eran suficientes para poder sufragarlos, así que recurrió a nueva financiación externa. En este contexto, Y. S. fue diagnosticada con fibromialgia, una enfermedad que causa dolor crónico, fatiga y otros síntomas debilitantes que le impiden realizar tareas cotidianas y que implica unos gastos de medicación elevados. Con sus reducidos ingresos, además, ayudaba a su hermana y a su padre, ya que ambos estaban recibiendo tratamientos médicos.




La asesora de Canarias Sin Deuda, Adriana Cruz, explica que “los productos crediticios adquiridos durante un matrimonio pueden perjudicar a una de las partes en caso de divorcio, pasando de un gasto compartido a una deuda afrontada por una sola persona. En el caso de nuestra clienta, a esta dificultad se añade una enfermedad que hizo que su situación económica se debilitara aún más”.




Actualmente y gracias a la ayuda de Canarias Sin Deuda, está libre de deudas. “En el momento en el que se me comunicó la cancelación total de mi deuda, por fin pude respirar de nuevo y comenzar una nueva vida”, afirma Y.S. 
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			Adjudicado por 7,8 millones de euros el mantenimiento del alumbrado de las carreteras de Gran Canaria
			
		
				
	El área que dirige Augusto Hidalgo propone a la empresa ACISA el contrato para el mantenimiento de los más de 17.700 puntos de luz de las carreteras y túneles de la red insular





Gran Canaria, 25 de marzo de 2024. La Consejería de Obras Públicas e Infraestructuras, Arquitectura y Vivienda del Cabildo de Gran Canaria, que dirige Augusto Hidalgo, propone a la empresa Aeronaval de Construcciones e Instalaciones SA (ACISA) la adjudicación, por un importe superior a los 7,8 millones de euros, del nuevo contrato para el mantenimiento y conservación de las instalaciones eléctricas y el alumbrado de las carreteras y túneles de la red de carreteras de la isla.




La empresa ACISA tiene ahora 15 días para presentar la documentación necesaria para formalizar la adjudicación que supone renovar un contrato que se había vencido meses atrás. El contrato tiene una validez de tres años y cada anualidad requerirá una inversión de 1.951.573 euros, existiendo la posibilidad de prorrogarlo un cuarto año.




Este contrato tendrá como finalidad principal mantener operativos los 17.788 puntos de luz del alumbrado público exterior y de túneles de la red de carreteras de Gran Canaria. Del mismo modo, las instalaciones han de someterse a un régimen de inspecciones que garantice la seguridad de los ciudadanos frente a los riesgos que comportan aquellas que, como es el caso de las de alumbrado exterior, se encuentran a la intemperie y con elementos metálicos accesibles que pueden encontrarse accidentalmente en tensión.




Este nuevo contrato incluye, además, los nuevos puntos de luz que a lo largo de los últimos años se han ido sumando a las instalaciones que gestiona el Cabildo de Gran Canaria, debido principalmente a la apertura de nuevas carreteras y a la recepción de obras ejecutadas por el Gobierno de Canarias. En este sentido, este contrato incorpora el tramo de alumbrado Guía-Pagador de la GC-2, el túnel de La Aldea, los túneles de los Frailes y Tiritaña en la GC-500, el alumbrado del Veril en la GC-1 y el tramo de Quintanilla-San Andrés, en la GC-2. El contrato incluye también el mantenimiento de las estaciones transformadoras que gestiona el Servicio de Obras Públicas e Infraestructuras del Cabildo.




Según el contrato que asumirá ACISA una vez firme la documentación, esta empresa deberá asumir tres tipos de trabajos: de inspección y control, eléctricos y de obra civil. En el primero de los casos, la adjudicataria realizará trabajos relacionados con la revisión de las instalaciones y actuaciones específicas vinculadas, conforme al plan de itinerarios y trabajos propuesto en el Plan de Mantenimiento e Inspecciones.




En cuanto a los trabajos específicamente eléctricos ACISA se encargará de la reposición de lámparas y arrancadores, limpieza del sistema óptico y cierres de luminarias, control de las conexiones y de la oxidación, control del sistema de encendido y apagado, revisión de armarios, protecciones, puesta a tierra y cableados, mantenimiento de torres de iluminación de 30 metros, limpieza de proyectores de túneles, reposición de puntos apagados, trabajos de subsanación de averías, y la sustitución de elementos eléctricos debido a accidentes de tráfico. En cuanto a la obra civil, se atenderán trabajos tales como limpieza de canalizaciones, recrecido de arquetas, ejecución de cimentaciones, zanjas, cruces de calles, sustitución de elementos debido a accidentes de tráfico y cualquier mejora en las instalaciones.




Una de las labores destacadas que deberá atender también la nueva adjudicataria son las inspecciones de robo, vandalismo, accidentes y averías sobrevenidas. Los daños, roturas, robos, desapariciones y otras incidencias que sufra el material de las instalaciones serán documentados por el equipo de inspección y control del adjudicatario para el conocimiento del Cabildo de Gran Canaria. El adjudicatario será el encargado de realizar la correspondiente denuncia de los daños, roturas, robos, desapariciones y otras incidencias que sufra el material de las instalaciones en la Comisaría o Juzgado. En dicha denuncia se indicarán los datos y filiación completa del causante si se conociera, momento en que se produjo el hecho y demás información disponible. 
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			Turismo de Gran Canaria financia obras de mejora y rehabilitación turística en el Faro de Maspalomas
			
		
				
La consejería de Turismo del Cabildo de Gran Canaria continúa dotando de ficha financiera al Consorcio de Maspalomas Gran Canaria con el objeto de ejecutar obras de rehabilitación y mejora de la infraestructura turística en una de las principales zonas turísticas de la Isla. De esta manera, la consejería que preside Carlos Álamo, ha aprobado conceder una partida financiera de 3.070.000 euros, a modo de subvención, para ejecutar mejoras en el acceso al Faro de Maspalomas, en cuestiones de rehabilitación, en la mejora del drenaje urbano para evitar inundaciones en la zona de la Charca de Maspalomas y, por último, para financiar un proyecto de eficiencia energética.




“Turismo de Gran Canaria está haciendo un esfuerzo presupuestario para realizar mejoras en la zona turística de Maspalomas y que consideramos vitales para hacer la ciudad turística más cómoda para el visitante y más sostenible. Además, es importante profundizar en la mejora de la imagen porque nos jugamos mucho en estas temporadas de gran actividad y queremos reafirmar nuestra posición como el destino canario que cuenta con más repetidores”, explicó el consejero de Turismo del Cabildo de Gran Canaria, Carlos Álamo.




La partida más alta corresponde a la adjudicación de 1,5 millones de euros del proyecto de Acceso al Faro de Maspalomas, así como de la zona de la parada de guaguas, e implica el cien por cien del coste de ejecución. El importe se encuentra consignado en el propio presupuesto de Turismo de Gran Canaria. 




En segundo lugar, el Cabildo financiará con un millón de euros tres intervenciones vinculadas con la rehabilitación turística. Esta partida servirá para renovar la señalización turística, con cartelería en el litoral, en la reserva natural y con nueva señalización horizontal sobre la calzada. Este apartado cuenta con una asignación de 100.000 euros. También se realizarán mejoras en cuestiones de sostenibilidad energética, en beneficio del cambio climático y la reducción de la huella de carbono y contempla actuaciones como la de reducción del consumo en el alumbrado público, la reducción de la contaminación lumínica o la incorporación de captadores de energía fotovoltáica. Este cuenta con una asignación de 675.000 euros. En tercer lugar, se realizarán actuaciones de Calidad Ambiental por valor de 225.000 euros. Este apartado recoge tareas de paisajismo y jardinería, con la incorporación de infraestructuras verdes, con sus correspondientes sistemas de riego mediante el uso de aguas regeneradas y la generación de sombras mediante ajardinamiento.
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Turismo de Gran Canaria ha asignado una partida de 375.000 euros para un proyecto de drenaje urbano en la zona de la Charca de Maspalomas para prevenir las inundaciones por escorrentías pluviales en el entorno de la Charca.




En último lugar, se ha concedido una subvención al Consorcio de 195.000 euros para un proyecto de eficiencia energética, con mejoras en el tratamiento y uso del agua y de las luminarias.




Todas las actuaciones del Consorcio tienen entre sus prioridades la mejora de la ciudad turística para que sea más cómoda al cliente, más sostenible con zonas ‘biosaludables’ y con una imagen acorde a la calidad del destino.




Carlos Álamo recordó que el Cabildo de Gran Canaria, a través de la consejería de Turismo, apuesta por la renovación y mejora de las zonas turísticas. Para ello se apoya en el Consorcio de Maspalomas, un órgano que pudo recuperar su poder de actuación e intervención gracias a la apuesta que hizo turismo de Gran Canaria en el 2020 dotando a la misma de 16 millones de euros de ficha financiera para realizar las primeras acciones. Entre el 2020 y el 2023 el Consorcio ha ejecutado, entre otras, mejoras en el Paseo de Meloneras, en el Oasis de Maspalomas, con nuevos accesos a la charca y a la zona comercial; el Mercado de Maspalomas; ha realizado una restructuración del sistema de alumbrado para una mayor seguridad; la renovación de las pasarelas para acceder a la arena, la renovación y creación de una zona paisajística donde se encuentra el antiguo tobogán, Además, planea  una segunda actuación en el entorno de Parque Toni Gallardo.
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			Gran Canaria contará con un edificio de servicios esenciales en 2026
			
		
				
	El Gobierno coloca la primera piedra del edificio de servicios esenciales en Gran Canaria
	El proyecto consta de dos edificios gemelos en cada una de las islas capitalinas que funcionan como uno solo y garantizan la prestación de los servicios de emergencias y atención 24/7 en Canarias
	La obra tendrá un plazo de ejecución de 24 meses y supondrá un hito en las edificaciones administrativas a nivel mundial
	Un bloque fabricado a partir de ceniza del volcán Tajogaite formará parte del edificio como símbolo de la resiliencia ante la adversidad de todos los canarios





El presidente de Canarias, Fernando Clavijo, ha presidido este lunes el acto de colocación de la primera piedra del futuro edificio de servicios esenciales en Gran Canaria, uno de los dos edificios gemelos que el Gobierno de Canarias destinará a garantizar los servicios de emergencias y atención 24/7 de la población de las islas. Durante el acto protocolario, señaló que este proyecto “responde a una necesidad que nos hará situarnos a la vanguardia de la gestión de las emergencias, la seguridad y la atención a los canarios y canarias”.




Asimismo, subrayó que es también “una muestra de compromiso con lo público, dirigido a prestar la mejor atención posible a la ciudadanía y colocándola en el centro del sistema”.




El acto simbólico contó con la asistencia del vicepresidente del Gobierno y consejero de Economía, Industria, Comercio y Autónomos, Manuel Domínguez, la consejera de Hacienda y Relaciones con la Unión Europea, Matilde Asián, el presidente del Cabildo de Gran Canaria, Antonio Morales, el alcalde de Telde, Juan Antonio Peña, y los directores generales de Emergencias, José Juan Marrón, y de Seguridad, David del Pino.




El proyecto del arquitecto Fernando Menis tendrá un coste conjunto de 79,4 millones de euros para ambos edificios que se financiará con recursos del Fondo Europeo de Desarrollo Regional, dentro del Programa Operativo FEDER 2021-2027. La UTE adjudicataria de la construcción, constituida por Acciona Construcción, Lopesan Asfaltos y Construcciones, Satocan y Contratas y Servicios Bahillo, contará con un plazo de 24 meses para su ejecución.




Con esta infraestructura se consigue aglutinar en dos edificios idénticos, eficientes y sostenibles, todos los servicios de seguridad, emergencias y atención 24/7 de la comunidad autónoma, y evitar la dispersión actual de instalaciones. Además, aunque se trata de dos edificios gemelos en cuanto a diseño, tecnológicamente funcionan como uno solo (edificios espejo) para facilitar la operatividad y garantizar su funcionamiento, ya que ambas infraestructuras podrán servir de respaldo una de la otra. Es la primera vez que una administración pública construye una infraestructura de estas características de seguridad.




El edificio ubicado en Jinámar (Telde) dispondrá de una superficie construida de 23.000 metros cuadrados, repartidos en dos sótanos, 4 plantas y una cubierta donde se situará el helipuerto. Su diseño también ha previsto la capacidad de hacer frente a situaciones excepcionales de índole sísmica y vulcanológica, o las derivadas de fenómenos meteorológicos adversos. Los edificios están dimensionados para que en 2030 puedan trabajar 550 personas en cada uno de ellos con una autonomía de funcionamiento, en caso de necesidad, de siete días.




Entre los servicios que albergará se encuentran el centro de información y atención ciudadana 112, Infosalud 061, los centros de control de seguridad y emergencias (emergencias sanitarias, Protección Civil, Bomberos, Unidad Militar de Emergencia, Salvamento Marítimo o Policía Canaria, entre otros), el teléfono de información 012, el cibercentro, los teléfonos de teleasistencia social y los centros de protección de datos del Gobierno de Canarias. El edificio de Santa Cruz tendrá las mismas dimensiones y distribución.




Cenizas del Tajogaite




Como primera piedra se ha querido utilizar un bloque de construcción fabricado con cenizas del volcán Tajogaite. La catástrofe que se vivió en la isla de La Palma ha sido una de las situaciones más difíciles de la historia reciente de Canarias y supuso un desafío para todos los servicios de emergencias implicados que, afortunadamente, se salvó sin tener que lamentar víctimas humanas. Además, el material obtenido a partir de la ceniza ha demostrado una resistencia enorme por lo que formará parte para siempre del edificio como ejemplo y símbolo de la resiliencia ante la adversidad de los palmeros y, en general, de todos los canarios.
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			El Instituto del Cine de Canarias lanza un curso intensivo de todas sus especialidades
			
		
				
	La única escuela integral especializada en cine de las Islas lanza un nuevo curso intensivo, de abril a octubre, que permite cubrir en seis meses el primer año de sus ocho especialidades
	El Instituto acaba de renovar su identidad, estrenando una nueva imagen para encarar una etapa marcada por la entrada de un socio inversor que les permite ganar autonomía y ajustar su oferta a la región





Las Palmas de Gran Canaria, 25 de marzo de 2024.- El Instituto del Cine Canarias (ICC), referente de la formación cinematográfica regional, acaba de lanzar la convocatoria de un curso intensivo que permite realizar el primer año de todas sus especialidades en apenas seis meses, entre abril y octubre.




La convocatoria, que permanecerá abierta hasta la segunda semana de abril, da acceso a un primer año común en las especialidades de Dirección de Cine, Dirección de Fotografía, Montaje de Cine y TV, Producción de Cine o Guion de Cine y TV, o cubrir el primer año de otras tres diplomaturas: Interpretación, Maquillaje, Peluquería y Caracterización o Locución, Doblaje y Documental. La principal ventaja de esta convocatoria es la posibilidad de enlazar de forma directa con el segundo año de estudios de cada especialidad, que arrancará en octubre de 2024.




El Instituto lanza esta nueva convocatoria tras haberse independizado del Instituto de Cine Madrid de la mano de Ángel Astudillo, su nuevo socio inversor, lo que le permite ganar autonomía y competitividad para ajustar su oferta a la creciente demanda local y llevar a cabo nuevos proyectos. Para su director, Sebastián Alvarado, “el objetivo es hacer crecer la escuela de forma paulatina a la evolución de la industria en el Archipiélago, y consolidarnos como una alternativa sólida de formación en el cine, con capacidad competitiva como destino académico frente a Madrid o Barcelona”.
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Para afrontar este nuevo ciclo tras siete años de andadura, el ICC ha renovado recientemente su identidad, estrenando nueva imagen: “al encarar una nueva etapa tan ilusionante como la actual, era necesario que nuestra imagen trasladase ese mismo entusiasmo y frescura de los retos y posibilidades que se nos presentan y, de alguna forma, cerrar capítulo para abrir uno nuevo”, explica Sebastián Alvarado, su director.




El nuevo logotipo refleja mejor el propósito de ofrecer a su alumnado un horizonte de futuro y proyección, enmarcando las siglas y nombre del Instituto en un recuadro que simula el encuadre de un plano, de una pantalla de cine o televisión… en definitiva, poniendo en valor la imagen, la narrativa audiovisual a través de la cual el cine nos traslada y nos cuenta historias. Porque el Instituto, como el cine, es un lugar que permite formarse, conocer otras realidades, construir pensamiento y adquirir sensibilidades.




De ello se encarga un equipo docente formado por profesionales en activo, uno de los puntos fuertes de su oferta académica. Entre ellos, hay actores consagrados como Luifer Rodríguez o Mari Carmen Sánchez; reconocidos cineastas como David Pantaléon o Macu Machín –ganadora de dos Biznagas de Plata en la última edición del Festival de Málaga con su ópera prima ‘La Hojarasca’–; el productor y director de producción Toni Novella, ganador de dos Premios Goya; o el director, guionista y productor ejecutivo David Castro, que ha estado nominado a los Goya en dos ocasiones.
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El Instituto del Cine Canarias cuenta con más de 700m2 de instalaciones especializadas, con dos platós, sala de grabación, sala de maquillaje, taller y diferentes aulas de usos múltiples; y es la única escuela de cine de España que cuenta en su sede con un servicio de alquiler de equipos técnicos –cámaras, lentes y accesorios–, bajo el nombre de Welab Canary Islands.




Siendo ya Canarias un escenario estable de producciones nacionales e internacionales, la labor del ICC toma relevancia por la necesidad de generar una cantera local de profesionales y de apoyar el talento canario, para dar respuesta a la creciente demanda de una de las industrias que más inversión atrae al Archipiélago y que más empleo cualificado crea.
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			Mogán acude al acto conmemorativo del Día Meteorológico Mundial
			
		
				
	El evento ha dado pie a establecer contactos para desarrollar el proyecto del Centro de Interpretación e Innovación del Clima Canario que se ejecutará en el municipio.





La concejala de Patrimonio Cultural, Consuelo Díaz, y el concejal de Pesca, Víctor Gutiérrez, acudieron junto a la técnico municipal responsable del Plan de Sostenibilidad Turística en Destinos (PSTD), Moruena Godoy, al acto conmemorativo del Día Meteorológico Mundial convocado por el Ministerio de Transición Ecológica y Reto Demográfico y la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET).




La jornada, celebrada en la sede de la Subdelegación del Gobierno en Santa Cruz Tenerife el 21 de marzo, contó con la conferencia ‘Acción Climática en Canarias’ de Aridane González, profesor de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria y presidente del Comité de Expertos de Cambio Climático del Gobierno de Canarias. También con la presencia del delegado territorial de AEMET en Canarias, David Suárez.




A ambos profesionales se les dio a conocer la línea de actuación del PSTD de Mogán consistente en la puesta en marcha de un Centro de Interpretación e Innovación del Clima Canario (CIICC). El objetivo, según ha informado la concejala Díaz, es contar con su colaboración para el desarrollo de este proyecto que pretende, entre otros, explicar y divulgar la singularidad del clima del Archipiélago y su relación directa con el ecosistema económico, sociocultural y medioambiental tradicional de Mogán, concienciando así sobre los efectos del cambio climático a residentes y visitantes.




“Nos aseguraron que estaban dispuestos a ayudar y que para cualquier cosa que necesitáramos nos pondrían en contacto con los departamentos correspondientes” afirmó la edil moganera, que asegura el futuro CIICC del municipio también pretende impulsar el desarrollo conocimientos, planes y herramientas innovadoras relacionados con la adaptación al cambio climático, la gestión de los recursos naturales y la prevención de riesgos que influyen en el municipio como destino turístico.




Para su puesta en marcha, el Ayuntamiento de Mogán ha adquirido ‘La Fonda’,  una antigua casona canaria de dos niveles ubicada en la plaza Sarmiento y Coto del casco histórico.  Este inmueble ha tenido varios usos a lo largo de su historia – fue una de las primeras casas del municipio–, llegando a albergar el cuartel de la Guardia Civil, una pensión y funcionar como un centro sociocultural. Sin embargo, aunque arrendado por el Consistorio, era de propiedad privada hasta hace unos meses.




El Consistorio ha invertido 220.000 euros en su compra, importe financiado en su totalidad por el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia–Next Generation EU, con destino a la ejecución del Plan Local de Sostenibilidad Turística en Destinos. La finalidad es su completa rehabilitación para adecuarlo como Centro de Interpretación e Innovación el Clima Canario, obras que también se ejecutarán con fondos NextGeneration-EU del PSTD.
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			La movilidad sostenible en Gran Canaria
			
		
				
Las sociedades que progresan en calidad de vida tienen las mejores infraestructuras de movilidad. Carreteras, puertos, aeropuertos y redes ferroviarias componen los principales soportes para facilitar el movimiento de personas y mercancías. Avanzar hacia una movilidad sostenible que aborde los problemas de contaminación, congestión y siniestralidad, facilitará el desarrollo económico para toda la comunidad. Es necesario que el cambio de modelo energético que afronta nuestro territorio vaya a la velocidad de la implantación de un nuevo modelo de movilidad que dé respuesta a las necesidades de nuestras ciudades y los principales ejes de tráfico que se han desarrollado en la isla.




Nuestra realidad insular nos impone el reto de atender y cuidar nuestras comunicaciones. En este sentido, nos encontramos una red viaria eficiente que ha crecido con nuevas autopistas donde hace pocas décadas había barrancos bordeados por tortuosas pistas de tierra. Sin embargo, el crecimiento del parque automovilístico nos conduce a situaciones críticas por el excesivo tráfico de vehículos. Somos muchos más y nos movemos más, con una tendencia mayoritaria hacia el uso del automóvil privado. Una realidad que no varía a pesar de la aplicación de la gratuidad del transporte público y el fomento de la movilidad peatonal o personal y de que, en apenas un año, hemos pasado de 60 a 92 millones de viajeros en el transporte público insular.




Contamos, además, con una organización del transporte público con dos operadores principales, uno en la capital y otro que cuenta con la concesión administrativa -hasta 2027- de casi todas las líneas del resto del territorio insular. La compra de un sistema de gestión única de billetes de guaguas, junto a la construcción del centro de control insular del transporte de viajeros permitirán el uso de los modelos de información inteligente para la organización del servicio, pero no solucionarán los problemas que cada día nos acucian con el actual modelo de movilidad.




Este tráfico y sus situaciones críticas precisan de respuestas urgentes por parte de las administraciones. Hay que facilitar la movilidad en los centros de gran actividad: comercial, cultural, deportiva, sanitaria, administrativa, industrial, turística, universitaria…; pero también en los pequeños núcleos de población, con sus necesidades específicas. Para Gran Canaria esta realidad es problemática pero también supone una gran ventaja, ya que nos permite vertebrar la movilidad de casi todas las actividades, y la mayor parte de la población residente y visitante, en el eje costero entre el noreste y el sur, la ruta entre dos de las ciudades más pobladas de las islas y la gran ciudad turística, entre el puerto y el aeropuerto, entre los polígonos industriales más grandes de Canarias y la mayoría de las zonas empresariales y comerciales.




Estamos en una isla superpoblada, sobretodo en la zona este, con una densidad de 1.400 habitantes por km2 y con una elevada motorización que nos sitúa en una cifra de 802 vehículos por cada 1000 habitantes, lo que es incompatible con el hecho insular y con un territorio frágil y escaso donde ya no es posible seguir haciendo carreteras, ampliando autovías, etc.




La solución por la que apostamos es la creación de una línea ferroviaria que una el norte y el sur. Un proyecto que permitiría que Gran Canaria deje de ser una de las principales aglomeraciones urbanas del continente sin servicio ferroviario. Tenemos muy claro que se trata de un objetivo que las administraciones canarias no podemos afrontar en solitario.




Por ello, hace unos días, junto al Gobierno de Canarias, presentamos al Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible, junto al Gobierno de Canarias, el proyecto de ‘Tren de Cercanías de Altas Prestaciones’ con una propuesta en la que el Cabildo lleva trabajando desde hace 15 años. Es una iniciativa madura que está lista para iniciarse. Está incluida en el programa de gobierno progresista que fue respaldado en las elecciones de 2023 y cuenta con la unanimidad de la corporación y un gran consenso social sobre cuál ha de ser la movilidad de futuro para la isla.




El planeamiento insular está definitivamente aprobado y todos los proyectos constructivos finalizados. Esto incluye la plataforma ferroviaria, el soterramiento de la mayor parte del recorrido del tren, reduciendo de esta manera su impacto, las estaciones concebidas como nodos intermodales (que conectarían con otros servicios y medios de transporte), los talleres, cocheras y áreas de mantenimiento, así como las instalaciones de electrificación, seguridad y comunicaciones.




Este sistema ferroviario de Gran Canaria espera una demanda de 31 millones de desplazamientos, lo que convertiría esta línea en la segunda con mayor intensidad de demanda de España, según datos del Informe Anual del Sector Ferroviario 2019. Esto supondría que tendría rentabilidad financiera, dado que los ingresos de explotación cubrirán los costes; también será rentable en términos económico-sociales, con una Tasa Interna de Retorno (TIR) social del 7%, muy superior al 3% exigido por la UE para proyectos financiables.




Además de las razones de necesidad territorial, económica y social, nuestra demanda se asienta en la singularidad insular como territorio aislado y alejado y en el carácter de región ultraperiférica que se recoge específicamente en el Tratado de Funcionamiento de la Unión Europea, en cuyo artículo 349 reconoce la singularidad de las regiones ultraperiféricas y establece que las medidas de la UE deben tener en cuenta sus intereses, incluida la promoción de su desarrollo económico y social. Además, el artículo 107.3 del Tratado permite a los Estados miembros proporcionar ayudas estatales a las RUP para compensar las desventajas inherentes a su ubicación geográfica.




La inversión total para la infraestructura, de acuerdo con los proyectos constructivos, asciende a 1600 millones de euros, unos 28 millones por cada kilómetro. Una cantidad que contrasta con el coste de 80 millones por kilómetro gastados en el AVE de Asturias, si bien la media del coste de la red en España ha sido de 18 millones por kilómetro, en lo que influye la construcción de túneles y puentes.




La propuesta del Cabildo de Gran Canaria, sustentada por diferentes informes y reglamentos de la UE, insta al Gobierno de España y al de Canarias para la firma de un convenio marco específico con la Corporación Insular en base a lo establecido en el principio de solidaridad y hecho insular que reconoce la UE, potenciado por lo establecido en el Régimen Económico y Fiscal de Canarias, respecto a las inversiones en infraestructuras. El Convenio, con vigencia plurianual, garantizaría la financiación del tren de cercanías de altas prestaciones en Gran Canaria, según las fases de ejecución que se acordasen entre las partes, manteniendo la distribución 70%-20%-10% entre las administraciones estatal, regional y local.




Una segunda petición planteada por el Cabildo ha sido la Carta de conformidad del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible para obtener ayudas europeas, lo que permitiría lograr la aprobación de las ayudas en la convocatoria CEF 2023, que financia a las regiones ultraperiféricas los costes elegibles hasta un 70%. En esta convocatoria se han solicitado 390 millones a Europa, de los que la UE aportaría  190 millones, mientras los 200 millones restantes serían aportados por las distintas administraciones. Con esta financiación se podría ejecutar el tramo entre Vecindario y el aeropuerto con sus cocheras, parque eólico de 13 MW para alimentar su movimiento con energía limpia, etc.




Avanzamos así hacia la movilidad sostenible en Gran Canaria.




Antonio Morales Méndez Presidente del Cabildo de Gran Canaria



		Tags: Antonio Morales cabildo de gran canaria gran canaria movilidad Movilidad Sostenible Noticias de Canarias presidente del cabildo de gran canaria Sostenibilidad transporte
			



	
				Gran Canaria
	

			
			
				[image: ]							

		

			
		
			22/03/2024
					

		
			Coalición Canaria pide al Cabildo de Gran Canaria que apoye un economato de alimentos para personas con enfermedades metabólicas y raras
			
		
				
	La coordinadora de Coalición Canaria Gran Canaria, María Fernández, y la consejera portavoz del grupo de Coalición Canaria en el Cabildo de Gran Canaria, Vidina Cabrera, han denunciado hoy en rueda de prensa la realidad que viven muchas familias grancanarias que se ven obligadas a viajar a la península para adquirir los alimentos necesarios para seguir una dieta adecuada a la enfermedad que padecen





	Las nacionalistas estuvieron acompañadas por representantes de “Kmxsonrisas”, el colectivo que quiere llevar a cabo el proyecto del economato, quienes trasladaron que la iniciativa nace de la necesidad y de la “desesperación” de las familias que tienen una doble lucha, la de la enfermedad y la de adquirir los alimentos necesarios para afrontarla





	María Fernández subrayó que desarrollar este proyecto en la Isla supondría que Gran Canaria lidere el apoyo a estas familias en el Archipiélago y declaró: “Este economato busca abaratar los alimentos y que se puedan adquirir en Gran Canaria. Se trata de un esfuerzo por mejorar la calidad de vida de los pacientes con enfermedades metabólicas y raras, así como la de sus familias en Gran Canaria”





	Vidina Cabrera, que informó que el grupo de CC en el Cabildo de Gran Canaria ha presentado una moción con la iniciativa que se llevará al próximo pleno ordinario del día 5 de abril, sostuvo: “Se debe garantizar que los grancanarios y grancanarias con enfermedades metabólicas y raras puedan tener acceso a los alimentos necesario para su tratamiento y bienestar”





Viajar a la península para hacer la compra. Esta es la realidad que viven muchas familias grancanarias en las que algunos de sus miembros padecen enfermedades metabólicas y raras, una situación que la coordinadora de Coalición Canaria Gran Canaria, María Fernández, y la consejera portavoz del grupo de Coalición Canaria en el Cabildo de Gran Canaria, Vidina Cabrera, han denunciado en rueda de prensa hoy reclamando a la institución Insular que apoye la creación de un economato en la Isla que abastezca a la ciudadanía con este tipo de patologías.




Las nacionalistas, que estuvieron acompañadas Acoraida Hernández y Christian Ramadán, representantes de “kmxsonrisas”, el colectivo que quiere llevar a cabo el proyecto del economato, declararon que el Cabildo de Gran Canaria debe gestionar los mecanismos y soportes adecuados para ayudar a impulsar la propuesta, formalizarla y ponerla en marcha, así como cualquier otra que tenga la misma finalidad. Asimismo, María Fernández subrayó que desarrollar este proyecto en la Isla supondría que Gran Canaria lidere el apoyo a estas familias en el Archipiélago. Por su parte, Vidina Cabrera, informó que el grupo de CC en el Cabildo de Gran Canaria ha presentado una moción con la iniciativa, que se llevará al próximo pleno ordinario del día 5 de abril.




“En Canarias la cesta de la compra es la más cara de España pero la situación se agrava aún más cuando se necesitan alimentos específicos por enfermedades metabólicas y raras, ya que no se encuentran en la Isla y las familias se ven obligadas a soportar gastos de vuelos y a hacer un esfuerzo organizativo para poder adquirirlos. Pero a ello hay que sumarle que los alimentos necesarios para seguir una dieta adecuada cuando se padece alguna enfermedad metabólica y rara son más costosos y no están subvencionados como los medicamentos”, apuntó María Fernández y añadió: “Ante este panorama, la iniciativa de la asociación “Kmxsonrisas” cobra una importancia crucial. Este economato permitiría que los productos alimenticios específicos que necesitan estén al alcance de las familias. Este economato busca abaratar los alimentos y que se puedan adquirir en Gran Canaria. Se trata de un esfuerzo por mejorar la calidad de vida de los pacientes con enfermedades metabólicas y raras, así como la de sus familias en Gran Canaria”.




Por otro lado, Vidina Cabrera, expuso: “Es fundamental que el Cabildo de Gran Canaria presente especial atención a las necesidades de los grancanarios y grancanarias que se encuentran en esta situación. Y es que los especialistas nos han trasladado que la alimentación juega un papel fundamental en el bienestar de estas personas, que una dieta adecuada puede marcar la diferencia en su pronóstico y en su capacidad para hacer frente a su condición con mayor tranquilidad. La dieta es clave para controlar los síntomas y mejorar la calidad de vida y, en ocasiones, es el tratamiento casi exclusivo que tienen. No se puede mirar para otro lado, se debe dar respuesta cuanto antes, se debe garantizar que los grancanarios y grancanarias con enfermedades metabólicas y raras puedan tener acceso a los alimentos necesarios para su tratamiento y bienestar”.




1 kilo de arroz 20 euros, un sustituto del huevo 10 euros, un kilo de pasta 8 euros




Los representantes del colectivo señalaron que la dieta puede controlar o paliar los síntomas o signos de la enfermedad y que con ello, la calidad de vida y la esperanza de vida están vinculadas a una alimentación adecuada. En esta línea trasladaron que es un proyecto que nace de la necesidad y de la “desesperación” de las familias que se ven obligadas a tener una doble lucha, la de la enfermedad y la de adquirir los alimentos necesarios para afrontarla.




Al mismo tiempo, Acoraida Hernández, que dio a conocer su experiencia como madre de dos niños con una enfermedad metabólica, señaló que en Canarias hay aproximadamente 128.000 personas con enfermedades raras y que en torno al 80% de ellas son enfermedades metabólicas. De la misma manera dio a conocer los costes de los productos que requieren sus hijos, como un 1 kilo de arroz 20 euros, un sustituto del huevo 10 euros o un kilo de pasta 8 euros.




Christian Ramadán explicó que el colectivo ya cuenta con una red logística que permitirá desarrollar el proyecto con mayor facilidad, solvencia y capacidad para hacer entregas de productos de máximo 48 horas.
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			Se suspende el Carnaval de Carrizal
			
		
				
	Se suspenden todas las actividades al aire libre en la Villa de Ingenio y se procede al cierre de las instalaciones municipales





Las personas que conforman la dirección del PEMU (Plan de Emergencias Municipal) de Ingenio han mantenido este mediodía una reunión convocada de forma urgente ante la declaración de ALERTA por parte del Gobierno de Canarias por lluvias y tormenta desde las 15h de este viernes, 22 de marzo, así como de ALERTA por lluvias por parte del Plan Insular de Emergencias (PEIN). El encuentro estuvo presidido por la alcaldesa Vanesa Martín Herrera, la cual estuvo acompañada por el concejal de Seguridad y Emergencias, Rayco Padilla, el director técnico del PEMU y jefe de la Policía Local de Ingenio, Justo Santana, y técnicos del Comité Asesor.




Una vez valorada la predicción por la AEMET y atendiendo a las recomendaciones del gobierno regional e insular, se acordó como medida de prevención y seguridad de las personas, suspender todas las actividades al aire libre y proceder al cierre de todas las instalaciones municipales a partir de las 15:00 horas de hoy y hasta la finalización de la alerta por fenómenos adversos.




“Tras la activación de alerta del Gobierno de Canarias y del Cabildo, el Ayuntamiento de Ingenio tiene como imperativo ponerse al mismo nivel de alerta. Por ello se activa el PEMU en este nivel y se va a proceder a la cancelación de los eventos en el día de hoy y mañana, así como al cierre de las instalaciones municipales,” ha informado Rayco Padilla. El edil añadía que “aunque quisiéramos mantener cualquier acto, no podemos. Los seguros, por ejemplo, no nos cubrirían por la legislación vigente. La seguridad y la vida de las personas debe primar por encima de todo y eso hará el Ayuntamiento de Ingenio”.




Finalmente, el edil ha adelantado que, tras reunirse asimismo con los promotores de los actos más destacados de este fin de semana, como son el Patronato del Carnaval de Carrizal y la organización de la Carrera Solidaria del IES Ingenio, se les ha puesto sobre la mesa la facilidad de proponer nuevas fechas de celebración.
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			El Campeonato de Canarias de Tierra tendrá una cita clave en Gran Canaria con el Rallye de Santa Lucía de Tirajana
			
		
				
El nuevo Campeonato de Canarias de Tierra (CCT) tendrá una cita clave esta temporada con la prueba correspondiente a la isla de Gran Canaria, el Rallye de Santa Lucía que celebra su vigésima edición en 2024. La organización del CD. Evesport ya tiene perfilada la prueba que se disputará los días 26 y 27 de abril, repitiendo buena parte del formato del pasado año e incluyendo entre sus tramos cronometrados, el primer slalom del certamen Insular de Gran Canaria.




Santa Lucía de Tirajana será la segunda cita del CCT, después del Rallysprint de Tierra de Barlovento (La Palma), ya que este año se incluyen dos rallysprints junto al de Tenerife. Será también el único rallye previo a la llegada de la CERT a Lanzarote, con el “Isla de los Volcanes”.




Llega acompañado del primer slalom insular, como ya viene siendo habitual con la cita tirajanera. La organización del CD. Evesport ya tiene preparada la cita para los días 26 y 27 de abril, con sede en la localidad Vecindario perteneciente a este municipio del sureste grancanario, que sigue siendo el principal patrocinador y promotor del evento, junto al Cabildo de Gran Canaria a través de la Consejería de Deportes su Instituto Insular. 




En la web de VMRM ya se encuentran todos los datos del rallye, salvo la localización de los tramos cronometrados como es preceptivo por reglamento. Igualmente ya están abiertas las inscripciones hasta el jueves 18 de abril a las 14 horas.
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La sede de la prueba vuelve a las oficinas de la Asociación de comerciantes de Vecindario-ASCOIVE, en la Plaza de San Borondón, junto al recinto ferial. Esta entidad será uno de los colaboradores de esta edición. En la misma zona serán también las verificaciones desde las 16 horas del viernes, la ceremonia de salida a la 19:30 horas y el parque de trabajo, donde arrancará el rutómetro el sábado a las 9:35 horas, con llegada final a las 17.35, seguido de la ceremonia para la entrega de trofeos, a partir de las 18 horas.




El rallye se compone de ocho tramos cronometrados -tres diferentes-, con longitudes entre los 6 y los 10 km. El total del rutómetro será aproximadamente de unos 178 km, de los cuales unos 60 corresponden a las especiales contrarreloj, lo que supone un 33% del recorrido.




Conjuntamente y como se ha realizado en años anteriores, uno de los tramos cronometrados será el escenario del primer Slalom de Santa Lucía de Tirajana 2023, Campeonato Insular de Gran Canaria de la FALP, donde además de los turismos podrán participar los car-cross. Con respecto al rallye, también es puntuable para el Trofeo Júnior y el Trofeo de Vehículos Todoterrenos de la FCA y el Campeonato de Rallys de Tierra de la FALP.




La última edición fue ganada por segundo año consecutivo por Juan Carlos Quintana, esta vez con Rogelio Peñate de copiloto, con Skoda Fabia Rally2. El segundo puesto fue para el equipo de Borja Pérez y Rubén Pérez con Mitsubishi Lancer Evo IX, subiendo al tercer lugar del podio Javier Sosa-Javier Fraguiel, con otro Evo IX. Saúl Lozano se imponía entre los quads.
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			San Bartolomé de Tirajana traslada 78.000 kilos de arena desde el paseo a la orilla de Playa del Inglés
			
		
				
	Alejandro Marichal: En mayo de 2023 el Cabildo desautorizó a la Corporación trasladar la arena por la mala praxis del grupo de gobierno anterior
	Ruyman Cardoso, concejal de Limpieza: “Ubicar la arena en la costa hará que ésta se reincorpore de forma natural al campo dunar y con ello su regeneración”





La Concejalía de Limpieza de Playas del Ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana puso en marcha hoy la retirada de arena que se acumula en el linde del Paseo Costa Canaria hasta la orilla de Playa del Inglés. En esta primera jornada, se trasladaron 78.000 kilos y se depositaron, tal y como exige el Cabildo de Gran Canaria, en la orilla de la playa (a la altura del Kiosco número 4) para que los áridos vuelvan a entrar dentro del circuito dunar.




Tal y como explicó el concejal de Limpieza de Playas, Ruyman Cardoso, esta primera actuación se ha realizado en base a la autorización extraordinaria otorgada por el Cabildo de Gran Canaria para retirar la arena que existe dentro de la Reserva Natural de las Dunas de Maspalomas y que se ha ido acumulando en el linde con el paseo. Una pala mecánica se encargó de ir cargando un camión con hasta siete metros cúbicos de arena, para trasladarla y depositarla en la zona indicada por el Proyecto MasDunas. El protocolo descrito por el Cabildo de Gran Canaria, órgano competente en el área, señala que la arena debe ser traslada hasta la orilla de la playa para crear nuevas dunas costeras que con el viento y de forma paulatina “se irán reincorporando de forma natural al sistema dunar y, con ello, conseguir la regeneración ambiental”, detalló Cardoso.




El área de trabajo se ha establecido en cinco metros contando desde el límite del muro hacia dentro de la reserva y respetando el área perimetral de los pozos de la red de saneamiento. Los trabajos deberán continuar realizándose durante mucho tiempo, de forma semanal hasta que de forma coordinada Ayuntamiento y Cabildo tramiten una actuación de mayor envergadura para acometer los trabajos con todos los medios necesarios.
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Sin Autorización desde mayo de 2023




La acumulación de arena en el paseo se debe, tal y como explicó el primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana, Alejandro Marichal, a que el grupo de gobierno local anterior, formado por PSOE-NC, realizó una mala praxis en la limpieza y mantenimiento de las playas “especialmente en el paseo marítimo y en la manipulación de las dunas”. Así, la autorización para realizar dichos trabajos, que tenía vigencia hasta 2025, fue revocada tras el informe emitido por el Servicio Técnico de la Consejería de Medio Ambiente en el que comunicaba el “reiterado incumplimiento de la autorización otorgada al Ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana para realizar movimientos de arena, desde los límites del Hotel Santa Mónica y del Paseo Costa Canaria, hacia la Reserva Natural Especial de Las Dunas de Maspalomas”. El informe señalaba que se “incumplieron reiteradamente” las condiciones en las que se debía realizar, esto es, trasladar la arena para reubicarla en su lugar de origen, integrarla paisajísticamente en el campo dunar, respetar el límite perimetral desde los muros del hotel para el tránsito de maquinaria y el traslado de la arena, y usar maquinaria no pesada a fin de impedir compactar la arena a su paso así como evitar vertidos contaminantes al espacio natural.




Marichal señala que desde junio de 2023 se ha estado trabajando con el Gobierno de Canarias y con el Cabildo de Gran Canaria, para que definiesen e indicasen el protocolo a seguir y el cómo proceder para “no cometer los errores que se se llevaron a cabo en la legislatura anterior”. Finalmente, el 21 de febrero, continúa Marichal, llegó la autorización y el protocolo, motivo por el que ya se puede comenzar a realizar esta primera acción extraordinaria de choque “que permitirá no sólo acometer la limpieza del paseo sino además reubicar la arena en la orilla de la playa para que se incorpore al sistema dunar garantizando así la conservación y mantenimiento de la Reserva Natural de las Dunas de Maspalomas”, concluyó el primer teniente de alcalde. 
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			La desalación es una práctica sostenible para mitigar el cambio climático y la sequía
			
		
				
	María Carmen García Panadero, vicepresidenta de la Asociación Española de Desalación y Reutilización, ha impartido una ponencia en la jornada organizada por la Cátedra Aqualia del Ciclo Integral del Agua de la Universidad de Almería para conmemorar el Día Mundial del Agua 





La Asociación Española de Desalación y Reutilización de Aguas (AEDyR) defiende que la desalación es una práctica sostenible para mitigar el cambio climático y la sequía. Esta ha sido una de las conclusiones de la ponencia que la vicepresidenta de esta asociación, María Carmen García Panadero, ha impartido hoy en la jornada para conmemorar el Día Mundial del Agua que ha organizado la Cátedra Aqualia del Ciclo Integral del Agua de la Universidad de Almería.




En su conferencia, ‘Del mar al grifo: descubriendo la magia de la desalación entre realidades, desafíos y soluciones’, García Panadero ha repasado la situación de escasez hídrica que se vive en muchas partes del mundo, ha planteado la desalación como una fuente alternativa y segura de suministro de agua, ha explicado las tecnologías más modernas que se utilizan en este proceso, ha hablado sobre la aplicación de esta técnica tanto en España como en el resto del mundo, ha comentado los beneficios que aporta a la agricultura y ha abordado aspectos económicos, energéticos y medioambientales relacionados con ella.




Así, aparte de explicar que la desalación es una práctica sostenible para mitigar el cambio climático y la sequía, “porque reduce los déficits hídricos históricos, optimiza el uso del agua y fortalece la seguridad hídrica a largo plazo”, ha asegurado que, gracias a la moderna tecnología de ósmosis inversa, el agua desalada cumple con los estándares de calidad del agua potable y no tiene sabor salado.  A lo que ha añadido que su coste es asequible y esencial, “pues la falta de acceso al recurso es aún más costosa”. En este punto, ha explicado que actualmente el coste del metro cúbico de agua desalada (es decir, mil litros) está entre los 0,6 y 0,8 euros, “nada que ver con los 3-4 euros de las décadas de los 60 y los 70”.




En esa disminución del precio ha influido la reducción del consumo energético de las actuales plantas desaladoras, según la ponente, que también ha argumentado que la desalinización requiere una cantidad mínima de energía en comparación con la cantidad de agua producida y las personas beneficiadas. “Hoy en día, el consumo energético de una planta moderna de ósmosis inversa es aproximadamente de 3 a 3,5 kWh/m3, e incluso hay plantas con consumos inferiores a 2,8 kWh/m3, mientras que las primeras plantas de evaporación consumían alrededor de 50 kWh/m3”, ha apuntado.   




Sobre otro aspecto recurrente cuando se aborda la desalación, como es su impacto ambiental, ha señalado que, actualmente, “es insignificante, como demuestran estudios científicos”. En este sentido, ha explicado que el concentrado resultante de la desalación, más conocido como salmuera, no es tóxico y que con las tecnologías actuales su vertido al mar se realiza de forma sostenible y está controlado por los planes de vigilancia ambiental que deben tener todas las plantas.




Por otra parte, la vicepresidenta de AEDyR ha abordado la utilización del agua desalada en la agricultura, “un 21% del total que se produce, según el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, más del 60% en la Demarcación Hidrográfica del Segura y casi el 100% de la obtenida en las plantas de Torrevieja y Águilas”. Ha opinado que es un “éxito” su uso en la actividad, “pues está demostrado que es un recurso sostenible y rentable para ella”.




Asimismo, ha resumido que la desalación es una solución complementaria y valiosa ante la sequía que aprovecha una fuente de agua inagotable, “como son los océanos”. Y ha subrayado que las inversiones en desaladoras son comparables a las que se hacen en otras instalaciones industriales y que generan beneficios económicos a las comunidades locales.
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Sobre AEDyR




AEDyR es la Asociación Española de Desalación y Reutilización. Nació en 1998 con el fin de agrupar a todas las empresas, colectivos y profesionales relacionados con la desalación y reutilización del agua en España. Cuenta con más de 300 asociados y defiende y representa a todos: a las pequeñas y grandes ingenierías, a las compañías de servicios, a los fabricantes de componentes, a las universidades y centros de investigación, a las administraciones públicas y a cualquier profesional que forme parte de este colectivo.




Las empresas asociadas a AEDyR están presentes en más de 20 países construyendo y operando instalaciones de desalación y reutilización para abastecer a millones de habitantes. El knowhow acumulado en tecnología, gestión y financiación de proyectos confirma la destacada posición de reconocido prestigio que tienen nuestras empresas asociadas a nivel internacional.
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			Incertidumbre en el sector audiovisual de Canarias cuando se cumplen 15 años de la declaración como sector estratégico
			
		
				
	El Clúster Audiovisual de Canarias celebró su Asamblea General anual con preocupación por el desarrollo del sector
	Más de 30 empresas audiovisuales se reunieron  en el Centro Cultural de Guía de Isora, en el marco de MiradasDoc
	La nueva regulación de los incentivos, los permisos de Costas, Medio Ambiente y Movilidad, entre los principales riesgos
	Los directores de Costas e Innovación Cultural del Gobierno de Canarias acudieron como invitados, al término de este encuentro





La Asamblea general del Clúster Audiovisual de Canarias, celebrada el pasado 20 de marzo en el marco de MiaradasDoc en Tenerife, puso de manifiesto el crecimiento del sector audiovisual y las oportunidades reales que supone en la diversificación de la economía y la generación de empleo cualificado en las Islas. No obstante, las productoras  asistentes mostraron su gran preocupación “por el desarrollo de la industria que debe afrontar de forma continuada incertidumbres y riesgos que pueden hacer tambalear el ecosistema de manera irremediable”.




El sector audiovisual fue declarado estratégico por el Parlamento de Canarias, hace 15 años.  Una situación que el presidente del Clúster, Rubén Zarauza, valoró, señalando que “es evidente el impulso y el crecimiento que ha tenido, sin embargo, la pregunta que nos hacemos es   ¿dónde estaremos en unos años si no somos capaces de pensar estratégicamente y mejorar la burocracia que desestabiliza continuamente la proyección del trabajo audiovisual?”




La Asamblea mostró de forma unánime su inquietud ante la lentitud de los permisos de Costas, Medio Ambiente o Menores, los problemas de Movilidad y las multas al sector o la falta de recursos humanos en las Administraciones, así como la desigualdad que existe entre la gestión de permisos en las diferentes islas. Los productores destacaron que el sector tiene aún capacidad de crecimiento pero “se topa de frente con una Administración Pública que no ha dotado de más recursos a los diferentes departamentos y que es incapaz de dar salida a los permisos necesarios para los rodajes en tiempo y forma”. Se puso de manifiesto, asimismo, el desconocimiento de las diferentes actividades audiovisuales y las características y necesidades de cada una de ellas, así como la necesidad absoluta de generar una iniciativa para la sensibilización de la práctica audiovisual con las diferentes Administraciones Públicas.




Dayda Brito, productora en La Crème Films, explicó que no es lo mismo un rodaje publicitario que una producción cinematográfica. “En publicidad estamos perdiendo trabajos por los tiempos que marca la Administración, que no tiene en cuenta las particularidades del sector. Los permisos puntuales por proyecto no son operativos. La resolución puede tardar hasta 4 meses y los tiempos de trabajo son mucho menores. Necesitamos establecer un sistema de permisos anuales, no solo para Costas, sino también para Medio Ambiente. Además, Canarias es uno de los lugares donde más tiempo se tarda en obtener los permisos para rodar con menores, en torno a 10 días hábiles. En otras comunidades se puede obtener en 5 días. Estamos dejando de ser competitivos”.




Antonio Acosta, director general de Costas y Gestión del Espacio Marítimo Canario del Gobierno de Canarias, fue uno de los invitados del Clúster Audiovisual de Canarias. La industria del Archipiélago, representada en la Asamblea, le trasladó la necesidad de establecer un marco continuado de colaboración y trabajo público-privado. Acosta acudió para conversar de forma directa con el sector y anunciar una gran noticia “los permisos de costas anuales ya se pueden solicitar en la provincia de Las Palmas”. Acosta escuchó las sugerencias del sector y señaló que la Dirección General de Costas trabajará para facilitar el proceso a las grabaciones de pequeño calado con poca incidencia en el territorio. “Tenemos que intentar avanzar para que, de manera coordinada, cada Administración dé los pasos que le corresponden. Esta labor no sólo corresponde a ese departamento, sino también a los servicios de Medio Ambiente de los diferentes Cabildos y a los propios ayuntamientos donde se va a desarrollar la actividad”.




Otro de los temas que más preocupa al sector es el límite del incentivo fiscal a las producciones audiovisuales, que ha generado y está generando inseguridad, tanto a la industria regional, como a la nacional e internacional. Actualmente, está establecido que el incentivo de la totalidad de los proyectos desarrollados en Canarias no podrá superar en su conjunto 55 millones de euros al año. Según expuso Genoveva Ayala, gerente del Clúster, al final del año pasado, “algunas de nuestras productoras socias recibieron notificaciones de Hacienda con avisos sobre la imposibilidad de reservar el crédito, ya que se había superado el límite de los 55 millones, aunque dejando abierta la posibilidad de que cuando se cierre el ejercicio 2023, en el mes de julio, puedan entrar otros proyectos”.




Además, la nueva redacción del proyecto de Real Decreto, por el que se modifica el Reglamento de desarrollo de la Ley 19/1994, de 6 de julio, de modificación del Régimen Económico y Fiscal de Canarias, en las materias referentes a los incentivos fiscales en la imposición indirecta, la reserva para inversiones en Canarias y la Zona Especial Canaria, aprobado por el Real Decreto 1758/2007, de 28 de diciembre, que aún no se ha aprobado, y que pretende variar las ayudas,   de Ayudas de Estado a Ayudas de Funcionamiento regionales, “vuelve a abrir un debate sobre la producción audiovisual en las Islas, con connotaciones que podrían ser catastróficas para el sector, si no se modifica el texto inicial y se elimina la condición de efectuar el gasto en Canarias”.




Carmen Aguado, secretaria del Clúster declaró que “esto no es un problema sólo para Canarias; es una cuestión de Estado. Diferentes asociaciones, a nivel regional y nacional, ya nos han contactado para conocer cuál es la situación actual en Canarias. La voz se ha corrido y se ha generado nuevamente incertidumbre. Hay producciones que se han marchado de las Islas. Esto es, sin duda, muy negativo para el sector y puede marcar un antes y un después”.




Por su parte, el director general de Innovación Cultural e Industrias Creativas del Gobierno de Canarias, Cristóbal de la Rosa, invitado también por el Clúster, se sumó a la demanda del sector de la eliminación del citado límite y transmitió que “esta preocupación general se ha incluido en la Agenda Canaria que el presidente de Canarias, Fernando Clavijo, negociará con el Gobierno Central”.




La Asamblea consideró que esta es una gran noticia, pero el sector sigue inquieto ante la falta de concreción de medidas concretas y fechas que despejen el panorama de la producción audiovisual en las Islas.




El Clúster Audiovisual es una de las instituciones que ha trabajado para posicionar a nivel nacional e internacional y en tiempo record, al sector audiovisual canario. No obstante, desde lo público, instituciones como Canary Islands Film, dependiente del Instituto Canario de Desarrollo Cultural, las Film Commissions Insulares, la Zona Especial Canaria o Proexca, han sido algunos de los actores claves en el crecimiento del sector.




El Clúster Audiovisual de Canarias es la organización que representa al sector audiovisual de las islas y cuenta con casi 90 asociados, entre empresas, profesionales, organismos públicos e instituciones colaboradoras.
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			Vecindario acoge la Exposición Internacional Canina en la Karpa municipal con casi 500 perros
			
		
				
	Se han inscritos canes de España, Alemania, Italia y Polonia





Cerca de 500 perros participan en la Exposición Internacional Canina que se celebrará este sábado y domingo en la Karpa municipal en Vecindario. Organizada por la Sociedad Canina de Las Palmas con el apoyo del Ayuntamiento de Santa Lucía de Tirajana, esta competición es la más importante de las que se realizan al año en la provincia de Las Palmas, y ya se han inscrito canes de diferentes islas, de España, de Alemania, Italia y Polonia.




Además de la exposición y competición, habrá talleres infantiles y muestras. Las exposiciones comenzarán en la Karpa, frente a las oficinas municipales de Vecindario, a las 10 de la mañana, habrá tres rings. A partir de las 12.30 habrá exhibiciones en el ring central, tanto el sábado como el domingo. A partir de las 16 horas serán las  grandes finales para las diferentes categorías en el ring central.  La entrada a todas las exhibiciones y competiciones será gratuita.
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El alcalde, Francisco García, manifestó que “esta exposición no solo es una oportunidad para mostrar la belleza y el talento físico de los perros, también refuerza la conciencia comunitaria sobre el respeto a los animales”. “Desde una perspectiva económica- añadió el primer edil- la afluencia de participantes y público, generará unos beneficios al sector comercial y de restauración de nuestro municipio”.




El concejal Mario Bordón anunció que “desde el Ayuntamiento vamos a seguir apoyando actividades como esta exposición canina internacional, porque en ella se reconoce el bienestar animal y se intenta educar a la ciudadanía en el cuidado y la protección de los animales”.




El presidente de la Sociedad Canina de Las Palmas, Jacinto Martín,   destacó que “es la exposición más importante que se hace en todo el año en la provincia de Las Palmas, y la puntuación es valedera a nivel nacional e internacional, por eso se han inscrito perros de varios países europeos”. Artiles añadió que “estamos seguros de que vendrá mucho público, ya que las inscripciones han sido un éxito y, además, queremos fomentar el bienestar animal  no solo entre los criadores sino también entre el público en general”.
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			GenerAcciones, un proyecto para la integración laboral de jóvenes en riesgo de exclusión social
			
		
				
	El vicepresidente Augusto Hidalgo y la jueza Reyes Martel, promotora de esta iniciativa, visitan una de las obras que se financian con este proyecto que el Cabildo financia este año con 40.000 euros





Gran Canaria, 22 de marzo de 2024. El vicepresidente del Cabildo de Gran Canaria y consejero de Obras Públicas e Infraestructuras, Arquitectura y Vivienda, Augusto Hidalgo, ha conocido hoy de primera mano las actividades que la Asociación Up2U, que lidera la magistrada Reyes Martel, realiza dentro del Proyecto GenerAcciones para la integración social y laboral de jóvenes en riesgo de exclusión social, una iniciativa que la Vicepresidencia subvenciona este año con 40.000 euros. Este Proyecto busca que los jóvenes ex tutelados judicialmente, inmigrantes y personas de difícil empleabilidad puedan encontrar un empleo en el sector de la construcción y al mismo tiempo, ayudar a personas mayores que viven en situación de vulnerabilidad social a reformar o arreglar sus viviendas.




“Gracias a este proyecto se realiza una labor inmensa ya que por un lado cuenta con el elemento de inserción laboral y desde el punto de vista social, y la labor intergeneracional de unos jóvenes que se forman y al mismo tiempo de los mayores, que ven no sólo cómo solucionan un problema vital de sus casas que estaban mal estado, y al mismo tiempo conocen de primer mano una realidad de estos jóvenes que genera sinergias y mejora también la relación entre generaciones y entre culturas”, aseguró Augusto Hidalgo.




Un ejemplo práctico de esta iniciativa fue el que pudieron conocer hoy tanto Augusto Hidalgo como Reyes Martel en un hogar del barrio de Cruz de Piedra, en Las Palmas de Gran Canaria, donde, gracias al Proyecto GenerAcciones, se está llevando a cabo una reforma integral que su propietaria, una mujer viuda y con una pensión baja, no podría acometer de otra forma. Con las aportaciones de la Vicepresidencia del Cabildo y de otros patrocinadores privados se financian estos trabajos además de la compra de los materiales necesarios para la obra.
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Se trata del segundo hogar que se reforma gracias a este Proyecto sociolaboral en el que trabajan siete jóvenes, tanto nacionales como extranjeros, bajo la tutela de un maestro de obras profesional. La primera experiencia de este Proyecto tuvo lugar hace un año en el barrio de La Isleta y también, cuenta la magistrada Martel, fue un éxito por las sinergias que se establecen entre los jóvenes y los propietarios mayores de los hogares a reformar. Según la jueza, hasta la fecha se han logrado reinsertar laboralmente a unos 16 jóvenes que acababan de salir de un centro tutelado y que se encontraban en riesgo de exclusión social, o a inmigrantes sin salida profesional. Martel afirmó que el 80% de los que siguen este proceso formativo acaba encontrando trabajo en el sector de la construcción.




Hidalgo confirmó que el Proyecto GenerAcciones ya cuenta con una subvención de 30.000 euros aprobada en los presupuestos de este año pero que se está gestionando ya una ampliación a otros 10.000 euros para tratar de ampliar el alcance de esta iniciativa por su especial valor de integración social entre los jóvenes que más lo necesitan.




La propietaria de la vivienda objeto de la reforma en Cruz de Piedra también agradeció ser una de las beneficiarias de este Proyecto por poder realizar unas obras que por ella sola hubiera sido imposible de realizar y aseguró que se ha creado un ambiente de total cordialidad con los chicos que trabajan en su casa. Precisamente este Proyecto Generaciones busca crear sinergias entre diferentes generaciones, de esta forma, según la jueza Martel, con esta iniciativa se ayuda a los jóvenes no sólo a la adquisición de valores éticos y morales, sino que también les ayudará a adquirir conocimientos y habilidades que les faciliten una inserción laboral plena.




La magistrada del Juzgado de Menores hizo un llamamiento para que aquellas personas mayores y con pocos recursos económicos se apunten al proyecto GenerAcciones con los que poder formar e integrar laboralmente a estos jóvenes y al mismo tiempo acondicionar sus hogares. Para ello anima a conocer esta iniciativa en la web de su ONG https://asociacionup2uproject.org/ y apuntarse como solicitantes de una de las acciones de rehabilitación que se financian con cargo al Proyecto GenerAcciones.
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			Bienestar Social fomenta la empleabilidad de jóvenes con cualificación
			
		
				
	La consejera Candelaria Delgado presenta en el Parlamento el plan operativo de su departamento para la juventud de Canarias
	Se impulsarán acciones para atender las principales demandas del colectivo, que son, entre otras, las dirigidas a salud mental, igualdad o el empleo





La Consejería de Bienestar Social, Igualdad, Juventud, Infancia y Familias del Gobierno de Canarias dedicará en 2024 un total de 2 millones de euros, frente a los 1,7 millones de 2023, a fomentar la empleabilidad de jóvenes con cualificación de 18 a 30 años a través del programa de Garantía Juvenil. “Con este programa se pretende dar una respuesta, con contratos dignos, a los altos niveles de desempleo juvenil que registran nuestras islas, por los obstáculos que presenta el mercado laboral y las dificultades para encontrar una primera oportunidad”, argumentó la titular del área, Candelaria Delgado. “Se trata de la mayor partida destinada a este programa desde que existe”.




La consejera presentó hoy, en comisión parlamentaria, el plan operativo de su departamento para dar respuesta a la juventud del archipiélago. En su intervención, Delgado desglosó la batería de medidas que se impulsarán a través de la Dirección General de Juventud en los próximos meses y años, y que se han elaborado a partir de un estudio efectuado sobre las principales demandas de la juventud canaria.




Entre los ejes prioritarios, la consejera destacó la promoción de salud integral -con especial atención a la salud mental-; propiciar el encuentro intergeneracional jóvenes-mayores para combatir problemas como el acceso a la vivienda o la soledad no deseada; fomentar el buen uso de las redes sociales y concienciar sobre el adecuado uso de la tecnología; pomocionar la empleabilidad; incentivar la expresión artística o impulsar el relevo generacional en el sector primario, entre otros.




Delgado aseguró que “el fomento de la participación juvenil y del asociacionismo es una línea fundamental para esta Consejería y la pretendemos alcanzar llegando a los centros educativos y a través de las redes sociales”. En esta línea, destacó la relevancia “del trabajo conjunto entre diferentes administraciones y departamentos, además de la vital escucha activa al tercer sector”.




En cuanto a las políticas igualitarias de inclusión y perspectiva de género, aseguró que “seguirán siendo una parte clave para lograr un impacto positivo en el futuro de la actual sociedad juvenil” y explicó que se está implementando el programa Aliadas, que tiene como finalidad fomentar la igualdad entre mujeres y hombres y prevenir y erradicar las violencias machistas en la población juvenil.




La responsable autonómica puso en valor también los programas dirigidos a facilitar la integración social de jóvenes extutelados y en dificultad social. Se trata de proyectos de integración social y emancipación destinados a jóvenes mayores de 18 años en situación o en riesgo de exclusión social, procedentes de centros que, al cumplir la mayoría de edad, ven revocada la medida de protección, dejan de estar tutelados, no tienen ninguna posibilidad de vivir de forma autónoma y carecen de redes familiares que puedan brindarles el apoyo necesario para facilitar sus proyectos vitales, su integración social, laboral y su emancipación”.




Récord de personas adscritas al Carné Joven Europeo en Canarias




En cuanto al Carné Joven Europeo, aseguró que, “desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, las emisiones del carné se han incrementado notablemente y ya hay 38.057 personas adscritas a este programa en Canarias, unas 13.000 más, y aludió a la relevancia del acuerdo alcanzado con la compañía Iberia para que la juventud canaria obtenga un descuento adicional del 10% en viajes que se realicen con esta compañía y sus filiales.
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			Gran Canaria se presenta como referente en energía eólica marina en la feria WindEurope 2024
			
		
				
	El Cabildo de Gran Canaria muestra en el evento más destacado para el sector, el que será el primer parque eólico marino flotante de España
	El consejero de Medio Ambiente, Clima, Energía y Conocimiento del Cabildo de Gran Canaria, Raúl García Brink, y el director de Energía y Clima, Alexis Lozano, se reúnen con diferentes agentes interesados en instalarse en la isla





Gran Canaria, viernes, 22 de marzo de 2024. El Cabildo de Gran Canaria, a través del Consejo Insular de la Energía (CIEGC), participa en el mayor evento de energía eólica en Europa, WindEurope 2024, que se celebra en Bilbao del 20 al 22 de marzo. La isla se posiciona en esta feria como referente en el sector, al ser la primera zona de España que instalará un parque eólico marino flotante.




El consejero de Medio Ambiente, Clima, Energía y Conocimiento del Cabildo de Gran Canaria, Raúl García Brink, que asiste a la cita junto al director de Energía y Clima, Alexis Lozano, destaca que el CIEGC acude por primera vez a este evento donde se concentran importantes agentes del sector de la eólica marina interesados en instalarse en la isla.




“Estamos haciendo una importante labor de networking, manteniendo reuniones con diferentes empresas y promotores que tienen interés por presentarse al concurso para el futuro parque eólico marino flotante en Gran Canaria, así como asistiendo a las recepciones y eventos organizados por el Gobierno de Canarias”, afirma el consejero.




El Cabildo de Gran Canaria lidera una mesa insular de trabajo para la implantación de la eólica marina flotante en Gran Canaria y está elaborando propuestas que mejoren el proyecto de real decreto del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico que regula la producción de energía eléctrica en instalaciones ubicadas en el mar.




“No podemos entender un futuro con cero emisiones netas en el año 2040 en Gran Canaria sin la energía eólica marina.Ésta nos va a dar el soporte energético necesario para esa transición verde y el modelo de Ecoísla que queremos”, concluye García Brink.
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WindEurope 2024




Del 20 al 22 de marzo, el evento anual de energía eólica terrestre y marina de WindEurope se concentra en Bilbao para una conferencia y exposición de tres días.




Más de 12.000 personas se darán cita en el Bilbao Exhibition Centre para conocer la situación actual de la energía europea. A través de más de 40 sesiones y más de 250 ponencias, la conferencia pretende demostrar el valor del viento en la Unión Europea, donde el sector genera 350.000 puestos de trabajo y, con más de 250 GW instalados en todo el continente, abastece a miles de fábricas y de hogares.




Además, WindEurope ofrecerá eventos sociales para favorecer los encuentros profesionales y programas educativos desarrollados con empresas de investigación e innovación. Bajo el lema ‘Nuestro viento, nuestro valor’, centrará la atención en hacer comprender el valor del viento y lo que representa para los europeos.




WindEurope 2024 coincide con un año decisivo para la política europea, ya que en junio se celebran las elecciones de la Unión Europea y en noviembre tomará posesión una nueva comisión. En este escenario, la energía eólica será objeto de un enorme escrutinio a medida que los gobiernos sopesen los costos de la transición energética.
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			GESTIONA, la nueva marca comercial de la mercantil municipal Mogán Gestión
			
		
				
Mogán Gestión Muncipal S.L.,empresa de capital municipal que administra servicios municipales como los de recaudación, zona azul, playas y parking, ha presentado esta mañana su nueva marca comercial, GESTIONA. También se han dado a conocer los nuevos portales webs de los servicios que tramita, una aplicación para la reserva de hamacas así como el sistema de lectura QR que permitirá la traducción en 15 idiomas de cartelería en playas y otros servicios.




La alcaldesa de Mogán, Onalia Bueno, el concejal de Hacienda y presidente de la mercantil, Ernesto Hernández,  y el gerente de la misma, Eduardo Álamo, han sido los encargados de presentar todas estas novedades junto a personal de marketing de la empresa como Cristina Batista y Fran Almeida, comenzando por el logo y nombre comercial que a partir de este momento la identifica, GESTIONA.




Este cambio responde ante todo al crecimiento experimentado por la empresa en los dos últimos años asumiendo, además de la recaudación de impuestos y tributos municipales, otros servicios como los de temporada en playas que el Consistorio tiene consecionadas, la zona azul, el parking subterráneo de Arguineguín y, próximamente, la tramitación que corresponderá a las Viviendas de Protección Oficial que promueve la Administración Local para su ejecución en Veneguera, El Horno, Motor Grande y Arguineguín. Se actualiza de este modo la visión corporativa a la realidad de la empresa, que ahora desarrolla la gestión integral de varios servicios municipales.




“Pasamos de una empresa municipal totalmente obsoleta, carente de una estructura empresarial. Los que procedemos del sector privado sabemos lo necesario que es, además de tener una cúspide y una base, contar con cargos intermedios que son los que hacen que fluya la comunicación bidireccional. Y es lo que hemos trabajado desde el nombramiento del nuevo gerente en 2021, con la incorporación también de personas jóvenes y dinámicas que crean grupo y trabajan en equipo”, expuso la alcaldesa.




[image: ]



El Centro Polivalente de Arguineguín ha sido el lugar escogido para el rebautizo comercial de la empresa ante medios de comunicación, ediles del Gobierno Local, algunos jefes de servicio del Ayuntamiento de Mogán y representantes de otras entidades privadas, que también han sido testigos de cómo la expansión de GESTIONA va más allá con, entre otros, la creación de un nuevo interfaz y diseño para la web de Recaudación y la Oficina Virtual Tributaria de Mogán, ahora todavía más intuitiva tanto para las personas usuarias como para el personal profesional de la empresa.  Los y las trabajadoras, algunos presentes,  también han conocido el nuevo diseño del software que emplean como herramienta de trabajo en la parte de recaudación, acorde a GESTIONA.




Para el gerente, Eduardo Álamo, lo que se ha presentado hoy es “una estrategia de comunicación conceptualmente moderna y adaptada a la competencia”, ya que ahora, ha recalcado, “nos dedicados a actividades donde hasta hace poco solo tenía cabida el sector privado en el municipio”. Ha asegurado que ·para competir en el mercado hay que comunicar como las empresas que están él y así lograr atraer a la población a Mogán y fidelizarla, hacer que las personas quieran volver”.




Para ello se han creado nuevas páginas webs  independientes para los servicios de playas, parking, zona azul y VPO, que tienen la finalidad de potenciar la explotación y gestión de cada uno, recogiendo cada portal las especificidades correspondientes a las actividades en cuestión.




GESTIONA además, tendrá presencia a partir de hoy en redes sociales a través de sus nuevos perfiles en Instagram, TikTok, LinkedIn y Spotify, siendo esta una de las formas de acercar los servicios que presta a la ciudadanía, con quien podrá mantener un contacto más cercano y directo.
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Nueva APP para la reserva de hamacas




Las personas usuarias tanto de Android como de iOS podrán descargar en unas semanas sus dispositivos móviles una aplicación a través de la que podrán reservar sus hamacas desde cualquier lugar, sin necesidad de estar físicamente en la playa. La App dará cobertura a aquellas de gestión municipal –Las Marañuelas, Costa Alegre, El Perchel, Aquamarina, Patalavaca, Puerto Rico, Taurito y Playa de Mogán–.




También será posible a futuro programar una visita al municipio alquilando una plaza en el parking subterráneo de Arguineguín, y el gerente ha anunciado que pronto se activará en la cartelería, tanto de  playas como del parking subterráneo de Arguineguín, el sistema de lectura de códigos QR que permitirá acceder a la información en más de 15 idiomas.
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GESTIONA abre las puertas al talento




La mercantil municipal abre un canal de comunicación con la ciudadanía a través del que poder recibir proyectos que supongan o generan talento para el municipio de Mogán, de modo que  GESTIONA servirá de apoyo para que estos pasen a ser una realidad.




“Es de vital importancia que la administración pública tome la decisión de no dejar escapar el talento que hay en Mogán. Por eso queremos ser partícipes activos en la captación de talento. Si un moganero o moganera quiere marcharse que lo haga porque desea desarrollarse en otro destino, no porque tenga la necesidad de irse”, señaló Álamo. Paralelamente, GESTIONA pretende firmar convenios de colaboración con agentes sociales y empresas que permitan prestar asistencia en la cadena de gestión del talento.
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			La firma de baño ‘Como la trucha al trucho’ cumple 10 años
			
		
				
	La consejera de Desarrollo Económico anima a la ciudadanía a “comprar moda local, hecha artesanalmente y con criterios de excelencia” como esta firma para los próximos días festivos de Semana Santa





Gran Canaria, 21 de marzo de 2021. La firma grancanaria ‘Como la trucha al trucho’ cumple este año su décimo aniversario y lo hace ampliando con maquinaria nueva la tienda taller en la que se instaló en 2020, lo que a partir de ahora le permite trabajar no sólo las colecciones de invierno o las chaquetas sino las prendas de lycra, es decir, la colección de baño, las prendas con las que cada año desfila en la pasarela de Moda Cálida y que hasta ahora tenía que confeccionar en Tenerife.




Así se lo ha explicado la diseñadora Amanda Gutierrez, responsable junto a Adonais Sarmiento de esta firma a la consejera de Desarrollo Económico, Industria, Comercio y Artesanía del Cabildo de Gran Canaria, Minerva Alonso, quien hoy visitó el establecimiento para conocer esa ampliación y las nuevas posibilidades de trabajo. La consejera quiso felicitar a Gutierrez por el esfuerzo que en estos diez años le ha permitido llegar hasta donde está hoy en día, y animar asimismo a la ciudadanía a que, de cara a los próximos días festivos de Semana Santa “se acerque a los talleres de nuestros diseñadores que, como Amanda, producen moda local, totalmente artesana y de excelente calidad, porque no sólo estarán llevando piezas únicas sino apoyando a una industria que representa los valores de la economía circular que más nos aportan como sociedad”, declaró.




‘Como la trucha al trucho’ es conocido fundamentalmente por su variedad de estampados, que diseñan ellos mismos, y en base a los cuales producen una colección que después el cliente puede combinar a capricho.
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